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MEC leva Orquestra
de Câmara ao TAC

o TEMPO - Frente Fria: Negativo. Pressão
Atmosférica Média: 1003.9 milibares. Tem
peratura Média do dia: 30.6' graus centígra
dos. Umidade relativa média: 87.1 por cento.
Estado médio do Céu: Cumulus, Stratus, dei
meio a encoberto. Com possíveis formações
chuvosas no Planalto e chuvas rápidas e pas
sageiras em trechos do Litoral. Previsão: A.
Seixas Netto.

LOTERIA ESPORTIVA - O Teste 171 teve
27 acertadores com 13 pontos, que dividirão
entre si Cr$ 13.458.004,74, cabendo a cada
um o prêmio de Cr$ 498.444.62. O Estado
de São Paulo voltou a liderar, com 13 acerta
dores; seguido por Minas Gerais com 4; Gua
nabara, Paraná e Rio Grande do Sul, com 2,
enquanto que o Espírito Santo, Bahia, Santa
Catarina e Brasílía tiveram apenas um acerta
goroFlorianópolis - 12 de fevereiro de 1974 - Ano S8 - No. 17.476 - Edição de hoje 12 páginas - .Cr$ 1,00

Em cerimônia realizada na manhã de ontem, que contou
com a presença do Governador Colombo Salles, o Coronel
Zaldir de Lima despediu-se do 630. Batalhão de Infantaria,
transmitindo o Comando ao Tenente Coronel Ramon Mar
ques de Souza. As solenidades incluíram também o

\

atas
comemorativos do 10. aniversário de transformação do 140.
Batalhão de Caçadores no atual 630. Batalhão de Infantaria,

.

transcorrido no último día 10.. Ainda na manhã de ontem,
o Governador Colombo Salles conferiu a Medalha de Anita
Garibaldi ao Coronel Zaldir de Lima. (Página 3).

Dejandir manifesta-se
contra lanç-amento de

candidato à sucessão

Jorge Ferreim fez ontem uma preleção aos seus jogadores de 90 minutos, sob a sombra dos eucaliptos do Adolfo Konder. laico vai marcar o seu irmão Caco: Severo no lugar de Tido Marino.

S e' nenhum dos dóis clubes conseguir a vitória, hoje à noite, nos 90 minutos regulamentares,5 jogadores diferentes baterão intercaladamente, as
penalidades máximas que darão ao Aval' ou ao Figueirense o direito de entrar no Campeonato Nacional, na vaga destinada a Santa Catarina. Ate ontem à
noite, não se sabiao nome do árbitro, que poderá ser Oscar Scólfaro ou José Favilli Neto, ambos da Federação Paulista de Futebol. Orivaldo e Tião Marino,expulsos na última partida, serão substituidos por laico e Severo. respectivamente. O jogo começa às 21 horas no Orlando Scarpelli e os ingressoscontinuam majorados. (Esportes]

.

.

Zaldir passa comando
paraMarques deSouza

O Programa de Ação Cultural do MEC levará
hoje ao Teatro Álvaro de Carvalho a Orquestra
de Câmara do Brasil, com entrada franca para

o público. Sob a regência do maestro José Siqueira,
a orquestra executará peças de Vivaldi, Bach Mozart,

.

Vil/a-Lobos e Edino Krieger, entre outros. (PG. 12)

Cabal. se expande em

todos os pontos de SC
A Cobal- Companhia Brasileira de Alimentação -

segundo revelou uma fonte da empresa
ampliará dentro em breve o seu supermercado

da A V. Mauro Ramos e criará mais três
destes estabelecimentos nas cidede: de Blumenau,

Rio do Sul e Imbituba. (Página 3)
,

Canasvieiras cresce
sempre em desordem
o vereador Waldemar da Silva Filho, da Arena,
está preocupado com a forma desordenada

com que se processa o crescimento
do balneário de Canasvieiras. E afirmou

que vai alertar o Prl!feito para a necessidade
de uma fiscalização efetiva da MUnicipalidade. (Pg. 12)

O Deputado Dejandir DalpasqualJe anunciou ontem

que o MOR de Santa Catarina aguarda determinações
da direção nacional do Partido, visando defmir
um possívellançameIito de candidato à sucessão,

estadual. Embora não considere válido para o MOR
um movimento neste sentido, nem veja algo positivo

à Oposição, o presidente do Diretório Regional
continua aguardando orientação superior.

Segundo as conclusões do Sr. Dejandir Dalpasqualle,
a aplicação da Lei de Infidelidade Partidâda não

permitirá ao MDR levantar alguns votos de'
arenistas para dar a vitória ao partido (Página 3)

Henry Kissinger advertiu
ontem aos países
industrializados de que
a crise do petróleo
pode levar à depressa-o,
na ausência de uma

ação comum. (Página 2)

Kissinger
fala sobre
o petróleo·

Ted Kennedy
admite sua

candidatura
- Ted Kennedy, falando em

um programa de TV, disse
que poderá se candidatar
às eleições primárias,
em 76. Mas a decisão
.de concorrer à Casa
Branca, só em 75 (Pág. 2)

UmRei cansado que
,

não perdeu acoroa·
o 'Rei Lagartixa é
o Senhor de um

Império transitório,
tão efêmero que dura
oficialmen te
quatro dias. Mas dele

diga-se que sempre
foi um soberano

competente,
transmitindo

confiança aos seus

súditos e a todo
o burgo. Passados
muitos Carnavais desde
que subiu (1.0. trono, o
Rei parece cansado. E,
de repente, percebe-se
que o Império já não
se entusiasma tanto

nem se preocupa em

manter vivo o seu

prestígio. A animação
de ou trora parece
ter-se perdido em

algum ponto do espaço.
Até o velho ReiMomo

transformou-se num

amoroso pai de
família (PC. 12)Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Em·Golan, a rotina
de todos os dias

O comando rnilitar�sraelense· informou sobre a

ocorrência de intensos combates de artilharia ontem ao

longo. das colinas de Golan, enquanto os observadores

advertiam sobre possíveis represálias às incursões de

guerrilheiros palestinos procedentes do Líbano.

A artilharia síria disparou contra as posições
israelense durante aproximadamente três horas, em

quase todos os setores do território capturado na guerra

de outubro. Segundo um comunicado sírio, foram

infligidos "golpes devastadores" a oito postos militares,

que provocaram fortes baixas a Israel.
'

Por outro lado, o jornal Maariv, de Tel Avív, sugere

que os novos combates dos últimos dois dias estavam

vinculados às incursões guerrilheiras de sãbado no norte

israelense, que provocaram a morte de uma moça. "Os.
terroristas não conhecem o significado da tranquilidade
ou negociação, e têm aliados fiéis nas alas extremistas

do governo e do Exército sírio, que está reativando os

guerrilheiros sob seus comandos".
Outros editoriais exigem que o governo adote

alguma ação. Antes da guerra de outubro,

·frequentemente Israel respondia aos ataques

guerrilheiros com incursões através da fronteira para

liquidar os acampamentos palestinos.

Argen�;na: esquerda
ficará com Peron?

I

A permanência ou não da esquerda peronísta, duramente

criticada pelo presidente Juan Domingo Peron e por seus

partidários moderados, nas fileiras do movimento situacionista, é

atualmente a principal inc6gnita da política argentina;

Peron parece estar fazendo todo o possível para forçar uma

ruptura, consciente de que quanto mais cedo ocorrer, a chamada

"tendência revolucionária" de seu heterogêneo movimento irá

encontrar-se em pior situação, principalmente diante das massas

trabalhadoras, que continuam considerando o Presidente seu

líder indiscutível.
Peron empreen deu uma enérgica ofensiva para neutralizar a

ala esquerdista, setor que incentivou, em outros tempos, durante

seu paciente trabalho de 18 anos para recuperar o governo que

perdeu num golpe de est a-do, em 1955.

"Não somos sectários mas também não somos idiotas" -

asseverou o velho dirigente a um grupo de dirigentes juvenis.

"Aquele que não compartilhe de nossa doutrina peronista pode
excluir-se quando quiser. Não lhe oporemos obstáculos". No

entanto, a .esquerda não tem intenção deI abandonar o partido
situacionista. "Seria absurdo" =. afirmou Mário Firmenich, uma

de suas maiores figuras. E acresce n tou, num longo estudo

secreto· enviado aos dirigentes de sua organização, os

"Montoneros", explicando quais as principais divergências que

separam Pero n da esquerda: "A ideologia de Peron é

íncorrr-atvel com a �oss� poroue nós somos -ocialistas".

Firmenich também refutou a co nhecida tese de Peron de que

existem duas "potêrícías imperialistas mundiais: os Estados

Unidos e a União Soviética", e que a Argentina deve alinhar-se

com o chamado "Terceiro Mundo". Os peronistas de esquerda
aceitam essa identificação com os países em desenvolvimento,

mas acentuam que "para n6s há apenas um imperialismo, o do

capital norte-americano". E embora formulem críticas à União

Soviética e ao movimento comunista mundial, a esquerda

peronista parece considerá-los cada vez mais como aliados. A
principal debilidade da esquerda reside, exatamente, em sua

condição de peronista: "Nlb se pode ser peronista e d�safiar
Peron",

MISSA
CARLOS BARCELlA

Adolfo Nicolich da Silva e fam ília, Zulma

Barcella e filhos, Darcy Lopes e família,.

convidam os parentes e amigos para assistirem

a missa que mandarão celebrar dia 12 às 19

horas na Capela do Asilo de Mendicidade "Ir

mão Joaquim", em sufrágio da alma de seu

sogro, pai, avô e tio, falecido em São Paulo.
')

Antecipam agradecimentos.

f------------------.....,.----l

Greve
Sob os inúteis apelos de Heath, os
mineiros entram no seu terceiro dia

de greve geral. Na Alemanha, o

governo de Brandt: também encontra problemas

Mineiros ignoram apelo de Heath.

a greve alastra-se pelo país.
Um dos sindicatos mais poderosos da Grã

Bretanha que apóia a greve dos mineiros, ordenou
seus associados a .não tocarem no carvão que.che
gar as usinas geradoras da nação. Enquanto a gre
ve mantinha ociosos os mineiros em seu-primeiro
dia de trabalho, o sindicato geral e municipal ins
truiu os associados, trabalhadores nas usinas elé
tricas que não toquem nos suprimentos de carvão

que chegarem.
Este sindicato, o' terceiro mais importante do

.

país, advertiu também que não utilizará o petró
leo até que se esgotem os abastecimentos existen

tes. Instruções semelhantes foram dadas também

pelos sindicatos. dos transportadores e dos fer-

roviários.
.

A greve dos mineiros contra os limites anti
inflacionários fixados pelo primeiro ministro

Edward Heath começou a meia noite de sábado,
porém durante os últimos três meses os mineiros

não trabalhasam em horas extras nem nos feria

dos.
Piquetes de operários receberam ordem de de

ter qualquer entrega de carvão coque nas depen
dências de Scunthorpe British Steel. Outros pi
quetes tomaram posições nos portos da costa les

te para deter o desembarque de umas 500.000

toneladas de carvão procedente da Polônia.

Diversos incidentes ocorreram anteontem. A

polícia teve de custodiar trabalhadores de manu

tenção através de 30 agressivos mineiros em gre

ve, em uma mina em Godling, Nottmgharnshire,
Três caminhões foram tombados quando seus

condutores chegaram a uma mina em Gales do

�L
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Enquanto isso, o Partido conservador de

Heath, em seu primeiro manifesto-eleitoraí para
as eleições de 28 de fevereiro, ameaçaram elimi

nar os benef ícios sociais de bem estar social das
fam Ílias dos grevistas.

APELO
O Partido -conservador, do primeiro-ministro

Edward Heath, exortou ontem os eleitores britâ
nicos a renunciar .� ext�m isl110 e cerrar fileiras

em torno da unidade nacional, em meio a crescente

crise energética. A plataforma eleitoral para as

eleições de 28 próximo, convocadas por .Heath,
estabelece que "a alternativa, nunca como agora,
é uma clara opção entre moderação e extrernís

'mo"'.
"Pedimos o-apolo da grande maioria do povo,

que repele -os extremismos, em qualquer de suas

manifestações. O lema do manífestové governo

firme, porém equânime".

Alemanha também é atingida
Milhões de alemães foram ontem ao trabalho

em seus próprios automóveis e outros usando

bicicletas, devido às greves dos funcionários

públicos que reclamam aumento de salários. Os

aeroportos, o. transporte público e a coleta de

lixo foram afetados.

Os táxis e ônibus pararam na maioria das

cidades importantes e em Berlim Ocidental.

Muitos vôos foram cancelados e os passageiros
tiveram que carregar sua própria bagagem, tanto
no aeroporto de Francforte, o terceiro da Europa,
como em outros.

Solicitou-se que cada um mantivesse o lixo em

sua casa, até que os encarregados da co leta

voltassem a seus trabalhos. Os trens suburbanos

correram normalmente, enquanto que a maioria

das agências de correios funcionaram, mas

informantes frisaram q ue também adeririam à
greve.

Representantes de governo prometeram para
ontem apresentar uma nova proposta ·salarial aos
dirigentes sindicais, e em princípio, o término das

greves estava marcado para hoje. Porém, ossindí
catas adiantam que, caso o acordo não fosse con

seguido, os funcionários públicos e' de empresas
de ônibus pararão hoje. Desde a segunda guerra
mundial não se registrava uma greve de funcioná
rios públicos de tal magnitude na Alemanha Oci
dental. Em 1958 houve uma "operação braços
cruzados" que só durou um dia, porque 'o gover
no aceitou as exigências dos grevistas.

ferência ampliada de repre
sentantes dos países em

desenvolvimento, para cul

minar, depois, com uma

reunião com os produto
res. Insistiu em que a ini
ciativa norte-americana

"procura a cooperação,
não o choque com os pro
dutores. Todos nós temos

legítimos interesses, e no

horizonte de todos nós

surgem problemas. Nossas

'neces:idades são mútuas.
Se atuarmos de um modo

rápido no campo da ação
coletiva, todos sairemos
beneficiados" .

Segundo Kissinger, são

sete os pontos em torno

dos quais Washington dese-.

ja dividir a conferência:
medidas de conservação,
desenvolvimento de novas

fontes de energia, de novas

técnicas de produção, a

distribuição em situação
de emergência, a coopera

ção financeira internacio

nal, a situação dos países
menos desenvolvidos e a

relação dos consumidores

com os produtores.
AS CENSURAS DA

OPEP

CONCORRÊNCIA PÚBLICA INTERNACIONAL

ONU vê problema da
pobreza no mundo

Conferência do petróleo
começ'a com advertência

02/74

está prevista para 10.000 habitantes.

Os prédios serão todos de alvenaria,

compreendendo o núcleo, além das

unidades habitacionais, igreja, centro
de recreação, rede viária completamen
te pavimentada, centro de tratamento

de esgotos, redes subterrâneas para luz

e telefone.

A EXECUÇÃO DO PROJETO

Já é possível uma visualização do

que será a "cidade viva de Itacorobi",
através do panorama oferecido pelo
traçado da rede viária cujo leito encon-

.

tra-se devidamente aberto e demarca

do.

UMA NOVA MANEIRA DE VI

VER
O NÚCLEO RESIDENCIAL INTE

GRADO PARQUE SÃO JORGE, mes
mo antes do seu lançamento, vem mo

nopolizando as atenções de Florianó

polis e do Estado, devido ao seu arrojo
e caráter inéditos.

O secretário de Estado
no-rte-americano Henry
Kissinger iniciou ontem a

. delicada tarefa de conven

cer as grandes potências in
dustriais' de que, "na au

sência de uma ação co

mum, a crise petrolífera
pode levar ao círculo vicio
so da competição, da riva

lidade e da depressão que
provocou a quebra da or

dem econômica mundial

na década de 1930".

Kissinger procurou, ao

mesmo tempo, mobilizar o

apoio dos países em desen

volvimento, ao dizer que
"a ameaça pendente sobre
eles é ainda mais grave".
Suas manif e stações estão

contidas no discurso com

o qual inaugurou a confe
rência dos 13 principais.
países industrializados,
convidando-os a assumir a

liderança num processo
destinado a encontrar solu

ções práticas e tecnicamen

te viáveis para o problema
energético.

Kissinger propôs que os

13 criassem um "grupo co

ordenador" que procederia
à convocação de uma con-

Um novo conflito surge no

Golfo Pérsico: Iraque e Irã

Iraque e Irã enviaram tropas de reforço
à sua fronteira comum, após intensos com
bates que provocaram mais de 150 baixas
em ambos os lados.

.

Cada parte acusou a outra de ter inicia

do as hostilidades. Segundo informação de
fontes militares do Irã; depois de vários me

ses de ataques por forças do Iraque contra

instalações fronteiriças. do Irã, e o bom
bardeio de uma represa perto- de Mehran, o
Ministério das Relações Exteriores enviou

uma nota advertindo o governo de Bagdá.
O Iraque ignorou a comunicação irania

na e a violência estourou, anteontem, com

intenso fogo de artilharia. As hostilidades

suscitaram temores quanto à eventualidade

de um choque mais grave entre as duas po
tências militares da rica região petrolífera
do Golfo Pérsico. ...

O Irã, pró-ocidental e equipado com ar

mas de fabricação norte-americana, anun
ciou que 41 soldados iranianos foram mor

tos e 81 feridos em choques fronteiriços
com as tropas do Iraque, equipadas com

armamentos soviéticos. Não houve confir

mação das denúncias iraqueanas, segundo
as quais os iranianos usaram aviões de reco

nhecimento na zona.,

Na!J Bancas

Um bilhão dos três bilhões e 700 milhões de habitante s do

mundo vivem em extrema pobreza, segundo relatório da Comissã o
de Direitos Humanos das Nações Unidas.

"Os setores mais pobres da população das nações menos

desenvolvidas sobrevivem com renda calculada, segundo o poder
aquisitivo norte-americano, em 30 centavos (cerca de um cruzeiro e

80 centavos) diários" � afirma,
Acrescenta que "de um terço a meta de dos mais de dois bilhões

de seres humanos que vivem na Ásia, África e América Latina,
sofrem fome e desnutrição".

. "De 20 a 27 por cento de seus filhos morrem antes de completar
cinco anos. Sua média de vida é de 20 anos menos do que nas nações
mais desenvo lvidas, Têm mais de 800 milhões de analfabetos e seu

número cresce em ritmo constante" - esclarece.

O perito iraniano, Manouchehr Ganji, apresentou esse panorama,

apôs um estudo de vários anos para a Comissão. Deu a seu ·trabalho
este título: "A Brecha Crescente". .

Uma das concl usões que apresentará hoje, durante reunião do

organismo, é a de que este deveria co locar o peso de sua autoridade

mor a I numa campanha mundial para elimin a ção das condições da

pobreza em massa". .

- A pobreza - sistema em seu relat6rio - é um problema tão

grande q ue exige a ação imediata dos governos de praticamente
todas as nações menos desenvolvidas e; inclusive, uma ação mais

adequada em muitos países mais desenv o I vidas". ri

A Comissão - salienta - poderia recomendar que todas as

nações concordassem em deter, até 1975, todo aumento da má

distribuição da renda e começassem a revertê-Ia até o fim da década.
. Também re comenda que todos os governos atuem mais

diretamente para eliminar as discriminações de sexo, raça e casta;

para promover o pleno emprego; para distribuir informação sobre

planejamento familiar; e para, dar assistência sanitária e educação
gratuitamente.

REPÚBLICA FEDERATIVA DO BRASIL
MINISTÉRIO DA AGRICULTURA

COORDENAÇAO pO COMBATE À FEBRE AFTOSA

Abd errahman Khene,
secretário-geral da Organi
zação dos Países Exporta-

_dores de Petróleo - Opep
-, censurou severamente

ontem a' conferência de

Washington, advertindo

que qualquer agrupamento
dos países consumidores

provocaria "um confron
to".

Apesar disso, não preci
sou o tipo .de represálias
que adotaria. a Opep se os

países consumidores for
massem uma organização
para proteger. seus interes

ses. Declarou, além disso,
que "Washington é o lugar
errado para discutir o tema

petrolífero vinculado com

o futuro de. todos os pa í
ses". Acentuou, também,
que a reunião de .washing
ton é "uma reunião urdida

pelo governo norte-amerí-,
cano, limitada aos países
mais industrializados, os

mesmos que provocaram o

problema petrolífero co

mo resultado das enormes

quantias do combustível

que consumiram e que ain

da consomem a níveis su

pérfluos",

Ed Kennedy
candidato à

presidência
em 1976

O senador democrata norte

-americano Edward Kennedy
disse que será indicado candi

dato presidencial por seu parti
do em 1976, através de elei

ções primárias.
Falando através de um pro

grama de televisão; Kennedy
recusou-s, no entanto, a dizer'

quais são seus objetivos para

1976. "Eú entenderia qu�
quem quiser -conseguir se can

didatar terá antes que partici
par das primárias" � declarou,
demonstrando, assirri, que a in

dicação será "decidida, basi

camente pelas primárias".
"Quanto à minha decisão,

e esta será tomada em 1975, é,
de princípio, de caráter pes
soal e de fam ília, e esse é o

principal ponto a ser conside

rado".
. O último dos irmãos Ken

nedy disse que não havia con
sultado sua família, mas crê

que a maioria "tem suas reser

vas quanto à minha participa
ção na campanha presiden
cial". Declarou que, se partici
par, fará públicos seus recor

des de contribuição sobre ren

das e seu valor l íquido, Toda
via, disse que não dará a infor

mação se permanecer no Sena

do, já que tal informação está
relacionada com outros mem

bros da família Kennedy-,

NOTICIARia

INTERNACIONAL

FORNECIDO

PELA A.P.

Grandes, Religiões
Zé Carioca

História Brasil

Capa Pais Filhos

ELE & ELA
Dicionário BLOCH

História Universal

CLAUDIA

Monica Especial
e novos lançamentos
livros debolso.

A Comissão de Licitações Internacionais, torna público que às 09:00 horas do dia 04 de

março de 1974, serão recebidas propostas para fornecimento de veículos, destinados ao. Plano

Nacional de Combate à Febre Aftosa.
.

Os ve [cu los serão adquiridos com recursos do BANCO INTERAMERICANO DE DESENVOL

VIMENTO - BID - conforme contrato no. 262/SF/BR.

As propostas serão recebidas no Auditório do Ministério da Agricultura, 'sobreloja do ·Bloco 8

- Esplanada dos Ministérios, em Brasília - Distrito Federal.
.

O Edital encontra-se publicado no Diário Oficial da União de 31 de janeiro de 1974.

UBIRATAN MENDES SERRÃO -'C.F.M. V. - 0053 - Coordenador Geral.

�ÃO JORGE É APRESENTADO AOS JORNALISTAS ...
CIAL INTEGRADO PARQUE SÃO

JORGE, aproveitando a bela paisagem
da área e realizando um velho sonho

de humanização do processo habitacio

nal, alimentado durante muito tempo

pelos empreendedores do projeto.
O PROJETO

Segundo o Engo. Wilmar Elias, que

após o churrasco apresentou a todos os

detalhes do projeto a ser 'executado na

quele local, o empreendimento custará

em torno de 1 milhão e 400 rriil cruzei

ros e ocupará uma área verde de mais

de 1 milhão de metros quadrados.
A capacidade do núcleo residencial

cada que decorreu num clima de gran

de amistosidade, à sombra do agradá
vel bambuzal.

A FAZENDA DARÁ LUGAR AO

NÚCLEO RESIDENCIAL

O diretor. presidente da SANTA

HELENA, Sr. José Elias, mostrou a to

dos os presentes as instalações de sua

moderna fazenda onde cria os melho

res exemplares de gado de raça do Es

tado.
A fazenda, onde hoje o Sr. José

Elias dedica-se à pecuária de alto nível,
dará lugar ao NÚCLEO RESIDEN

.;if:f.:�

.

Sábado passado, em sua fazenda no

Itacorobi, o Sr. José Elias, diretor pre
sidente da SANTA HELANA ENGE

NHARIA E EMPREENDIMENTOS

IMOBILIÁRIOS LTDA., ofereceu à

imprehsa de Santa Catarina, um mag

nífico churrasco, ocasião em que o

engo. Wilmar Elias, apresentou aos jor
nalistas presentes, os detalhes do proje-

• to, NÚCLEO RESIDENCIAL IN

TEGRADO PARQUE SÃO JORGE, a

ser executado naquele mesmo local.

Um grande número de representan

tes da imprensa compareceu à churras-

Estão previstas distâncias regula
mentares entre as construções, visando
o completo recebimento de sol pelas
mesmas, bem como arborização e ajar
dinamento que ocupará 40% da área

total do projeto.

VENDAS

O engo. Wilmar Elias, acredita que
até março próximo estarão sendo pos
tos à venda os lotes destinados a resi

dências, quando já será possível por

parte dos adquirentes, uma visualiza

ção perfeita das delimitações da área.

Segundo os empreendedores e mes

mo pelos comentários de quem esteve

presente nesta apresentação, o núcleo

que será implantado em meio à nature

za, sem feri-la, decretará em Florianó
polis uma nova maneira de viver.
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Cobal anuncia planos paraZaldir 58 despede do 63 II O Diretório Regional do MOS aguarda
determ inações da direção nacional

para definir o lançamento de um

possível candidato à sucessão estadual,
embora a direção regional se

manifeste totalmente contrária à idéia.

expansão em Santa Catari'nae ganha medalha de "Anita"

Dejandir acha inviável

lançamento de candidato'

à sucessão de Colombo
Manifestando-se totalmente contrário ao lançamento de

um candidato emedebista ao Governo do Estado, 0_

presidente regional do MDB, deputado Dejandir
Dalpasquale informou ontem, que está aguardando uma

orientação da direção nacional do Partido para

posteriormente tomar uma decisão a respeito.
- É possível - anunciou - que haja uma determinação

da direção nacional do MDB, para que o Partido lance um

candidato ao Governo do Estado, mas pessoalmente sou

contrário a isso. No caso da candidatura para a Presidência

da República, ainda houve um aspecto que pode ser

considerado positivo, pois deu oportunidade ao MDB para
transmitir a sua mensagem. Mas para o Governo do Estado,
não vejo lado positivo na· questão, pois a escolha é feita
num movimento muito rápido e sem possibilidade de uma

campanha através dos meios de comunicações.
O parlamentar admitiu que o lançamento de um

candidato pelo MDB, só seria válido para o Partido, caso

houvesse tempo para motivar o público.
- No meu entender, lançar um candidato sabendo de

antemão que o mesmo está derrotado ao nascer, só válido.
como um protesto ao atual regime. Fora disto, não vejo
nenhum objetivo em tal atitude. Não sabemos como a

. maior parte dos adeptos do MDB no Estado receberia essa

candidatura. Poderia haver até uma manifestação de

protesto dos partidários, principalmente no interior, onde a.

política é encarada de outra forma.

O Sr. Dejandir Dalpasquale afirmou que um candidato
do MbB numa eleição como esta não teria nenhuma

possibilidade de vitória, uma vez que o voto na Assembléia
é nominal e mesmo que deputados arenistas se propusessem
a votar a favor do MDB, não teriam condições, pois é

aplicada a lei de fidelidade partidária.
- Entretanto, caso a direção nacional da agremiação

determine o lançamento de um candidato, o mesmo deverá
ser 'escolhido na convenção que deverá provavelmente se

realizar em agosto. Se tal fato acontecer, poderá haver
problemas pois os mais fixados no partido e os mais radicais
contra o atual sistema, não concordam com o lançamento
de candidato ao Governo do Estado. Outro problema
poderá surgir, pois não se sabe se haverá algum nome

disposto a participar de uma eleição desse tipo.
Finalizando, o deputado Dejandir Dalpasquale informou

que se a direção nacional do Partido chegasse a recomendar
uma atitude semelhante, '.'teríamos que consultar as bases
eleitorais-da agremiação - prefeitos e vereadores - para.
sabermos se em '. Santa Catarina haveria condições de'
lançarmos um candidato".

.

A Medalha de "Anita Garibaldi" foi conferido ao catarinense Zaldir de Lima.

o coronel Zaldir de Lima despediu-se ontem

do 630. Batalhão de Infantaria ao transferir, em
caráter interino, o comando daquela unidade ao

tenente-coronel Ramon Marques de Souza, Sub
Comandante do 630. BI. A solenidade, que se

realizou no pátio interno da guarnição, contou
com a presença do Governador Colombo Salles,
comandantes das corporações militares sediadas
na Capital, Prefeito Nilton Severo da Costa, secre
tários, jornalistas e convidado.s.

Abrindo o ato, às 10 horas, O Governador Co-
- Na instrução - prosseguiu - através de uma

lombo Salles conferiu ao coronel Zaldir de Lima orientação objetiva e real, procurei daro máximo

a medalha Anita Garibaldi, pelos relevantes servi- de operacionalidade ao nosso Batalhão, a fim de

ços prestados ao Estado de Santa Catarina, sua podermos manter sempre o lema "Missão Curn

terra nataL pre-se.Não se Discute". .No trabalho, procurando
evitar o ócio, origem de todos os vícios, trouxe

Prosseguindo a solenidade que marcou tam-· sempre a Unidade ocupada, sem jamais perder a

bém o primeiro aniversário da transformação do continuidade e a vontade de executar as tarefas
ex-140. BC no 630. BI, transcorrido no último necessárias à sua manutenção e boa apresentação.
dia lo., foi procedida a leitura do Boletim de

AGRApECIMENTOS
Passagem de Comando, que apresentava ao final A seguir, o coronel Zaldir de Lima arrolou
referência elogiosa ao ex-comandante. Depois de

seus agradecimentos, citando auturidades e Irn
enfatizar- sua atuação nas campanhas desenvolvi-

prensa, pela colaboração que emprestaram duran
das pelo Exército, o boletim destaca as qualida- te o tempo .ern que esteve no Comando do 140.
des do coronel Zaldir de Uma, "homem decidi- BC e 630. BI e, dirigindo-se aos seus comandados
do, enérgico quando necessário, sua vida tem sido

parafraseou São Paulo afirmando que "Combati o
uma constante de equil íbrio, abnegação.ttrabalho Bom Combate, Completei a Carreira, Guardei a
e estudo em prol da espinhosa carreira que abra- Fé".'
çou e do bem estar da coletividade".

- Um tão brilhante oficial do Estado-Maior E continuou: "Sim meus soldados, com esta
...:. prossegue - cuja lealdade e sinceridade inspi- grande equipe inicialmente chamada 140. BC, ho
ram confiança máxima em suas atitudes, só pode- je 630. BI, combati o bom combate. Leal e des

ria, como o fez, engrandecer a sua Unidade e o prendido, procurando sempre os altos interesses

nosso Grupamento em cuja implantação conta- do Exército e da Nação, completei a Carreira.
mos com sua colaboração dedicada, responsável e Sim, hoje este velho coronel pode orgulhosamen-
entusiasta. te dizer que completou a carreira. E não perdeu a

DESPEDIDA Fé. Fé que tem no Brasil, em nosso Exército,
neste Estado, e o que é mais importante: em

Cumpridos os atos regulamentares de transfe-
.

Vós."
rência de Comando, o coronel Zaldir de Lima
disse deixar a função mais honrosa e vibrante que
um oficial pode exercer na carreira que abraçou,
a de comandante de uma Unidade de sua Arma.

Depois de ressaltar as qualidades do sucessor, co
ronel Ivan Dêntice Linhares, o homenageado de

clarou que "anônima e serenamente, os objetivos
impostos ao nosso Batalhão e, aqueles que o pró-

prio comandante se impôs, um a um, foram sen

do conquistados ou estão em vias de o ser. Tendo
por diretriz a disciplina, a instrução e o trabalho,
procurei na disciplina empregartodos os recursos

regulamentares e psicológico para que a unidade
mantivesse aquela situação disciplinar e de har
monia que conseguisse se impor ao respeito do
escalão superior e a estima e confiança da comu-
nidade."

.

Pioneira nos supermercados, a Cabal diz que já cumpriu sua missão em Florianópolis.

A Companhia Brasileira de Alimentação
- Cobal - opera eI11 Santa Catarina há 10
anos e é tida como a pioneira de um novo

sistema de venda a varejo. Os hábitos da

população foram sumamente alterados para
melhor e os supermercados atualmente são
a atração maior do comércio varejista.

Segundo fontes da empresa, a Cobal
tem grandes planos para Santa Catarina,
principalmente no que se refere a criação
de mais três supermercados, em Blumenau,
Rio do Sul e Imbituba. Para Florianópolis a

Companhia Brasileira de Alimentação em

preenderá a ampliação dos supermercados
da avenida Mauro Ramos e da rua Deodo-

. .

uma universalidade de opções de compra,
em suas mãos.

O resultado fmal é conhecido pela
maioria das donas-de-casa, onde elas têm
nos supermercados uma tranquilidade eto

dos os produtos indispensáveis a sua resi

dência.

Além disso tudo, a Cobal conseguiu mu
dar o hábito do consumidor em relação as

compras em pequenos armazéns nem sem

pre higiênicas e onerosas. Em consequên-
. cia, a economia popular pode se fazer, pro
porcionada pela compr a à vista e por isso

com' preços mais vantajosos. Hoje a ação
dos supermercados é um sucesso e uma rea

lidade que cederá seu lugar à criação de

gigantescos shopping center, já despei tando
nas megalópolis.
EM FWRIANÓPOUS SÓ MELHORIA

Os planos da Cobal para Florianópolis
já se esgotaram e por isso não será empre
endida a criação de novos supers. Dizem as

fontes da Companhia que em Florianópolis
os supermercados serão só melhorados e

que não mais haverá expansão dos serviços.
As iniciativas futuras ficarão a cargo dos

estabelecimentos privados, porque a Cobal

já realizou e está concluindo a sua missão
na cidade: despertar os empresários para
novas sistemáticas de vendas, de estabiliza

ção de produção e de melhores serviços ao
consumidor.

_,

roo

"A ampliação dos supermercados floria
nopolitanos s� deve a. rotatividade natural

dos supers, que de dois em dois anos têm

que sofrer alterações na sua sistemítica do

atendimento e na sua distribuição física",

explica.
CRIADORA DE INICIATIVAS

A instituição da Cobal em Santa Catari
na

.

foi proveniente da. ineficácia da distri

buição da produção de alimentos e de en

corajar a iniciativa privada para a centrali

zação da distribuição das produções catari
nenses em grandes supermercados. Com

isso, afirmam fontes da Cobal, o consumi
dor teria, de uma maneira paralela a um

bom serviço e da qualidade dos produtos,

Finalizou o ex-comandante do 630. BI enfati
zando que "na tropa, no trabalho anônimo mas
eficiente do dia a dia, sempre procurando a segu
rança da comunidade. No cumprimento de qual
quer missão, por mais árdua que seja, com entusi
asmo, arrostando a intempérie., os obstáculos,
mas com a idéia de vencê-los".

W
F"UNDXçAO TUPY S.A.

Empresa de Capital Aberto
GEMEC-RCA-200-74/024
C.G.C. N.o 84.683.374/001
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Santa Helena promove

o lançamento do

"Parque São Jorge"
A direção da SANTA HELENA ENGÉNHA

RIA E EMPREENDIMENTOS LTDA., no último

sábado, ofereceu uma churrascada à Imprensa da

Capital, apresentando, na oportunidade, os planos
e plantas do seu próximo lançamento, o PARQUE
SÃO JORGE, que ocupará uma área de mais de

um milhão de metros quadrados, dos quais 250 mil
destinados a áres residenciais e 50 mil a áreas co

merciais, sociais e esportivas.
Já foram iniciadas as obras de infra-estrutura

do PARQUE SÃO JORGE, com a execução de

obras de urbanismo e preparação de valas que abri

garão os sistemas de esgoto, água, galerias pluviais
e rede telefénica, pois o novo bairro, será entregue
a03 seus moradores com todos os .serviços públicos'
a pleno funcionamento.

Situado na localidade de Itacorobi, no bairro

da Trindade, à margem da estrada que leva à Lagoa
da Conceição e não muito distante da Cidade Uni

versitária, o PARQUE SÃO JORGE será o primei
ro bairro integrado do Estado, uma verdadeira ci- .

dade satélite dentro da Capital.
Foram anfitriões na recepção à Imprensa, o Sr.

José Elias, Diretor Presidente da SANTA HELE

NA; dr. Wílmar José Elias, Diretor Técnico e Elias

Mansur Elias, Chefe do Departamento de Vendas

da Empresa.

BANCO DO BRASIL S.A.

CARTEIRA DE COMÉRCIO EXTERIOR
AVISO AOS ACIONISTAS

�AGAMENTO DE DIVIDENDOS

De acordo com deliberação tomada na Assembléia Geral Ordinária realizada em

21-1-1974, a partir do dia 1.° de abril de 1974 estaremos procedendo ao pagamento do
41.° dividendo da Empresa, relativo ao período de abril a setembro de 1973, (1.° semestre
do exercício social) e nos seguintes percentuais:

'

AÇOES COM NUMERAÇAO DE:

1 a 56.550.000 (antigas) - Ordinárias e Preferenciais - 6%

AÇOES COM NUMERAÇAO DE:

56.550.001 a 100.000.000 (novas) - relativas ao aumento de capital homologado em

25-7-1973. - Ordinárias e Preferenciais - 3%
..

COMUNICADO N. 468

.

A Carteira de Comércio Exterior do Banco do Brasil S.A. (CACEX), devidamente autorizada
pelo Conselho Nacional do Comércio Exterior, em conformidade com a resolução no. 276, de
21 de janeiro de 1974, do Banco Central do Brasil, e ouvido o Instituto Brasileiro do
Desenvolvimento Florestal,

DIVIDENDO NOMINATIVO

,Os dividendos correspondentes às ações nominativas serão processados com base
nas quantidades de ações que o acionista possuir em nossos registros no dia 27-3-1974 e

serão enviados através de cheque nominal, pelo serviço postal registrado. Aos nossos

colaboradores, bem como aos demais acionistas residentes em Joinville, fica facultada a

opção do recebimento em nossa Tesouraria, durante o horário comercial.

DIVIDENDO AO PORTADOR

Os dividendos de ações ao portador serão processados mediante a entrega do cupão
n.? 50 destacado do título múltiplo e colado em formulário à disposição dos acionistas nos

endereços abaixo relacionados, observados os respectivos tipos e classes. Por ocasião
da entrega do referido cupão será fornecido ao acionista um certificado que o habilitará,
no prazo de 15 dias e mediante sua devolução, a retirar o respectivo dividendo. Aqueles
que desejarem enviar o cupão n.? 50 diretamente ao Departamento de Acionistas em

Joinville (SC) - Caixa Postal, 0-019 (CEP-89200), deverão na oportunidade manifestar-se
quanto à sua identificação ou não, para fins de tributação. Na primeira hipótese, que
seria a identificação, o acionista devetá fornecer seu nome' completo, estado civil, endere
ço, data de nascimento, número do documento de identidade e número do CPF ou CGC.
No segundo caso, ou seja, a NÃO identificação, o pagamento será feito mediante a devida
retenção do Imposto de Renda na Fonte.

IMPOSTO DE RENDA

O Imposto de Renda será devido à razão de 10% para 05 que optarem pela NÃO

identifica�ão ou para aqueles que preferirem a identificação com o desconto na Fonte
(Decr. Lei 427). Os dividendos nominativos e ao portador identificado estão isentos de
tributação.

-

.
Os dividendos não reclamados até o dia 21-6-1974 serão depositados no Banco do

Brasil S.A., em conta vinculada.

COMUNICA:
I - A autorização para exportação dos estoques remanescentes de peles silvestres, em bruto

ou curti das, de que trata a resolução No. 276, de 21-1-74, do Banco Central do Brasil, fica
condicionada a que as empresas interessadas assumam compromisso formal perante o IBDF de
não mais comprarem ou venderem peles de animais silvestres, brutas ou beneficiadas, salvo nos

.

casos de produtos oriundos de criadouros devidamente legalizados pelo referido Instituto.
Parágrafo Unico - O compromisso a que se refere este item, deverá ser formalizado através

de formulário próprio, obtido junto as Delegacias do IBDF.
II - As exportações a que se refere o presente c�municado ficam tlmitadasacs tipos de peles

e as quantidades constantes do levantamento efetuado por esta Carteira, por empresa; e

homologado pelo IBDF.
.

.

III - Observada a limitação do item II, as vendas ao exterior de peles curtidas de jacarés e de
peles em bruto ou curtidas de cobras somente serão efetuadas mediante previa verificação das
necessidades da Indústria Nacional Consumidora,

.

atê o limite de 50% (Cinquenta por cento)
dos estoques declarados e obedecidas as condições a seguir indicadas:

.

A) Deverão os Curtumes e Indústrias de transformação, no prazo de 30 (Trinta) dias, a
contar da data deste comunicado, dirigir-se diretamente as empresas detentoras de estoques de
peles, cuja. rel�çã� se enco�tra nas agê.ncias do grupo CACEX, para negociações.

B) As I.ndustnas que vierem a se Interessar na aquisição de peles deverão fazer comunicação
ne;;s� sentido a CACEX, no prazo estabelecido na Letra "A", sendo-lhes concedido prazo
adlclonal de até mais 60 (sessenta) dias para o fechamento do negócio, a preçoS"correrites de
mercado.

C) As peles ��manescentes serão automaticamente liberadas para exportação.
.

D) As aqulslções de peles pelos Curtumes e .Indústrias de Transformação deverão ser
Informadas a CACEX, com indicação do programa de exportação.

IV - Poderão ser liberadas para exportação imediata até 50% (Cinquenta por Cento) das.
peles curtidas de jacaré e de peles em bruto ou curtidas de cobras bem como a totalidade das
outras peles de animais silvestres eventualmente. em estoque, desde que atendidas as condições
definidas no item II. .

V -:-
E fixado o prazo improrrogável de 180 (Cento e oitenta) dias, a partir da data deste

comunicado, para o embarque das mercadorias a que se refere o item IV e de até 270 dias
(duzentos e setenta dias) para as quantldedes mencionadas no item III.

VI - As guias de exportação não utilizadas no prazo estabelecido no item V estarão
.

automaticamente canceladas e as mercadorias eventualmente. remanescentes confiscadas pelo
IBDF.

.

VII - As empresas beneficiárias e outras que doravante declararem disponibilidades e

estoques de peles silvestres, não procedentes de criadores legalizados pelo IBDF, terão
cancelado o 'registro de exportador,

Rio de Janeiro (GB), 8 de fevereiro de 1974
(A) BENEDICTO FONSECA MOREIRA - DIRETOR
(A) R�UL FERNANDESCARNEIRO FILHO - CHEFE DO
DEPARTAMENTO DE EXPORTAÇÃO, SUBSTITUTO.

MINISTÉRIO DOS TRANSPORTES
DEPARTAMENTO NACIONAL DE

ESTRADAS DE RODAGEM

160. DISTRITO RODOVIÁRIO FEDERAL

CONCURSO PARA PROCURADORES

AVISO

BENEFICIOS FISCAIS

Considerando nossa condição de Sociedade Anõnlma de. Capital Aberto, os dividen
dos identificados, pagos ou creditados a. "pessoas físicas", poderão ser integralmente
deduzidos da renda bruta, desde que reaplicados total ou parcialmente até 31 de dezem
bro de 1974 na subscrição de ações novas, NOMINATIVAS, de qualquer Sociedade Anô
nima de Capital Aberto.

Ficarão suspensos os pedidos de transferências, conversões, desdobramentos e

agrupamentos de ações, no período de 27-3-1974 à 10-4-1974.

Joinville, 25 de Janeiro de 1974

A DIRETORIA

ENDEREÇOS PARA ATENDIMENTO AOS ACIONISTAS

De segunda a sexta-feira, das 8 às 11 e das 14 às 17 horas.

JOINVILLE - Rua Albano Schmidt, 3400 - Distrito de Boa Vista

SÃO PAULO - Av. Paulista, 726 - 3.° andar
R'O DE JANEIRO - Av. Presidente Vargas, 590 - 21.° andar - grupo 2108

. .RECIFE - Av. 'Dantas Barreto, 564 - salas 301 a 303

FLORIANÓPOLIS.- Milleri S.A. Corretora de Câmbio e Tí�ulos - Rua Vitor Meireles: 26

Torna�os público que o DASP, 'atendendo solicitação do
DNER, motivada pela superveniência da Lei no.' 5.968, de

·11/12/1973 autorizou o cancelamento do concurso para pro

vimento de 'cargos de Procuradores de 3a. Categoria, do Oua
de Pessoal - Parte Permanente, a que se refere o Edital

no. 14/73, publicado no' Diário Oficial da União de 07 de
novembro de 1973.

A documentação dos que requereram inscrição será devol·

vida Oportunamente, via postal.
.

Rio de Janeiro, 05 de fevereiro de 1974.

Ass) PROCURADOR Raimundo Antônio E. Mesquita
PROCURADOR GERAL

e

TtC. ADM. Geraldo José de Oliveira
DIRETOR DIRETORIA PESSOAL
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Desde 1971 frequento
o "Laboratório" montado

pelo DRCA na UFSC. De
saprovo totalmente as re

clamações dos alunos no

toca nte à matrícula. Cada
semestre aprendem-se no

vos enigmas e sistemas, de

tal modo insuperáveis, que
nenhum outro indiv Iduo
seria capaz de assimilar no

cotidiano das repartições
outras existentes. Logo, se

na� aprendemos durante

o Curso (o que não é de se

estranhar, haja visto a

constanté preocupação
com a vida legal universitá
ria), resta-nos o consolo de

possuirmos depois inúme
ros "créditos" e uma vasta

experiência em burocracia
universitária, à la porta.

É inadmissível, porém,
que o mesmo DRCA tenha

aprovado horários de aulas
como o deste ano. É notó
rio que as áreas Biológicas
e Físicas necessitam da de

dicação integral do aluno,
pois estes por si só já ori

undam de uma classe mais

favorecida. Entretanto, no
de Ciências Humanas e Co

municações, já ultrapassa
os limites. A matrícula,
volto a repetir, é um jogo
de xadrez, que atrai e di
verte. Maratona será traba
lharmos para nossos sus

terito e acompanharmos as

aulas. Determinados cursos

terão uma . infinidade de
,aU!as esparsas: duas no meio

da manhã, uma no meio

da tarde e mais duas no co- ,

meço da noite - acrescen

te-se a isto a constante fal
ta de professores às aulas
- e teremos um semestre

tumultuado. Tudo isto

quando um período com

porta, satisfatoriamente ..

cinco aulas di"rias. Mas

não, optaram por cinco
aulas diárias distribu ídas
durante todo o dia. Será

para infernizar a vida. do
,esiudante.

Quem sabe, o que a

UFSC, ou melhor o

DRCA, estaria precisando
era de uma reforma admi
nistrativa - uma só talvez
- do que várias reformas
ou contra reformas do en

sino. O IEE não tem

DRCA e talvez pudesse
fornecer um know how a

cerca do sistema de carga
horário. Uma coisa é certa:

deste modo não iremos
longe. Ou a UFSC servirá

para universitários de elite
ou então desempenhará
um papel de laboratório e

local de testes para as de
mais. Airton. de Deus Si

queira, Florianópolis.

Diretor: JoséMatusalém Comelli Editor-Chefe:Marctlio Medeiros Filho

Secretaria de Educação do município es

tão muito satisfeitos com-o êxito obtido'
pelos exercícios recreativos ministrados
a pelo menos 200 crianças. A experiên
cia piloto realizada no último sábado e

repetida domingo na praia de Canasviei
ras obteve o maior sucesso e deverá ser .

reprisada no próximo fim de semana na

Praia de Jurerê.

Também Canasvieiras reivindica a

.presença. dos professores de Educação
Física, que alegra a criançada e possíbí
lita ao mesmo tempo divertimento e.do
sagem de energias.

I Cartas
DRCA

INFORMAÇÃO
O Núcleo Regional do

SESI de Joinville apresen-
.
tou o seguinte movimento

'durante o último mês de

janeiro: Laboratório de

Análises Clínicas � exames

- 974; Serviço Odontoló

gico - atendimentos -

538; Serviço de Barbearia
- cabelos e barbas - 252;
Farmácia - beneficiários
atendidos - 8.253; Biblio
teca - atendimentos - 16

e Auditório (festa de casa"

mento) - 1. João Severo
de Lima, Encarregado do

N.R do Sesi, Joinville. .

CONGRATULAÇÃO
Congratulo-rrie com a

direção desse jornal pela
cobertura que vem dando
aos problemas que os uni-

. vt!csitários têm enfrentado

I.com a,�niversidade Fede

ralo LucIa S. Gonzaga.

"'"

Animo de. acertar
Nio é certamente & simples

vaidade de opinar, mas sim verda
deiramente a vontade de acertar

que tem levado, em diversas épo
cas, 8 imprensa e determinados
órglos .de administraçio muniçi
pai a.sugerir o aproveitamento de
ampla. áreas do interior da I{ha,
facilitando-lhes a expans,ão eco

nêmlea. E, na série de sugestões
que têm 'Vindo ã baila, algumas.
com probabilidades de aplicação
prática, outras desde k>go aban
donadas por inexequ (veis, houve
a da criação dum grande núcleo
de horticultura, para abastecer os
mercados da cidade.
Sempre existiu, .em Florianó-

polis, a esperança de que alguma
empresa industrial vi.esse a in
teressar-se pel� disponibilidade
de apreciáveis áreas ilhoas, em

que se localizassem fábricas,
quando houvesse aquilo cuja au

se1ncia, até há alguns anos atrás,
se dizia constituir. a única razão
do retraimento do empresariado
industrial.: a energia elétrica sufi
ciente.' Todavia, nio parece que,
superada essa r{lZão pela presença .

de . abundante disponibilidade
energética, haja. alguém contri
�uindo para, mesmo em modesta
escala, empreender a industriali
zaçio .da Ilha, aproveitando tam-'
bém a facilidade da mão de obrá.
No entanto, houve muitos preeo-,

\ nizadores da implantação dum
parque fabril na poética Ilha dos .

ocasos' raros."

Volta-se, pois, a pensar em ex

plorar economicamente a fertili

�de do solo ilhéu pela lmplanta-.

ção elas condições propícias és
atividades agr(colas e' especial
mente as de horticultura. Avelha
idéia de plantar com o,-propósito
de abastecimento da população
de FloriAnópolis, um "cinturão
verde", se insinua por entre as

cogitações daqueles que preten
dem a dinamização dos poten
ciais das terras da Ilha, abrindo
.Jhe .perspectivas de maior desen
volvimento.

1: verdade que existe, nasfel
ras locais, abundâncias de produ
tos h.ort(cólas; não sendo, pois, a
escassez o problema que preo
cupa, em geral, a população.

. Acontece, porém, que esse abas
'tecimento é feito 'de . maneira a

carrear para os produtos despesas
consideráveis, .que os encarecem
para o consumidor.

O fenômeno é compreensivel,
quando se sabe que Florianópolis
como hortaliças importadas de
outras plagas, mesmo de fora do
Estado, pagando-as portanto a

preços que incluem elevados fre
tes em sinuosas vias até chegarem
�s centros distribuidores e da í
até' se colocarem ã disposição.
aquisitiva do consumidor. �cor
re de tudo isso a alta do custo,
em o nosso mercado, onde o pú
blico tem motivos para lamentar
que haja de depender, 3té mesmo

nessa modalidade de comércio,
dos que exploram o controle dos
mercados.

Não há muitos dias, o Secretá
rio da Agricultura denunciava fa
tos como esse e aventava a idéia
de impedi-loa precisamente pelo'

estabelecimento de zonas horti
cu It oras que abastecessem os

mercados da cidade, ao invés de
ir buscar nos centros distanciados
03 produtos que de lá se distri
buem. Exatamente essa a suges
tão que, através dos projetos de
aproveitamento das terras do in-

'

terior ilhéu, tem sido periodica
mente lançada, mas que, por mo-

�

tivos ainda não suficientemente
Justificados, nunca pode ser con

cretizada num bom elaborado
plano de exploração agr(colà ou

hostíc.ola, como o "cinturão ver

de", :u coisa que a isso corres-
ponda.

. ,

O panorama de abandono que,
em determinadas áreas do inte
rior da Ilha, provoca impressão
desoladora a quem os contempla
com os olhos práticos e atentos
ao imperativo econômico do mo

mento, é um verdadeiro desafio
.

feito à clarividência de adm inis
tradores e empresários. Aaparen
te indolência do ilhéu não é se

não a, resigna,da conformaçio
com o inevitável.

.

",
'.

O homem da Ilha,· em quem é
, (c ito ver excelente elemento
vantajoso à mão de obra num

.

planejamento de industrialização,
. também setá fator atuante e efi:
ciente no amanho da terra que
lhe confiem às energias físicas e à .

inteligência aguda.
Aliás, a lavoura, a que as pró

prias tendências empiricamente o

solicitam, lhe ficaria muito bem,
se orientada ainda mais no senti
do das aplicações técnicas, mo
dernamente vulgarizadas.

A higiene nos açougues

/

\

são os ingredientes de ordem no tu

multo permitido e revelam a potencia
lidade criadora de pessoas humildes,
com escassas oportunidades de criar.

Quando elas se arrastam até Canasviei
ras para homenagear turistas pouco
sensíveis estamos observando uma in
versão de valores. Os turistas é que de
vem homenagear as escolas de samba.
Elas representam "algo", e o turista

apenas um pouco ou muito pouco de
uns cruzeiras.

.Mas, não é sobre isso que queremos
falar. É sobre a segunda partida da
melhor-de-três.

Segundo todas as mais sensatas e ló
gicas previsões e, sobretudo, depois da
e stupenda demonstração de futebol
forçá do Avaí, na primeira partida, o
Figueira estava praticamente derrota
do. Quem foi ao "Orlando Scarpelli"
não esperava ir de novo, tão cedo. No
entanto, no entanto, Caco disse: "Ha
verá uma terceira" e Da Costa homolo
.gou.

É claro, caros leitores, f claro que
em se tratando de Clássico, o.ftlosofo
da Grécia Antiga, o Zé Trindade e o

Carlinhos Müller admitem que poderá
.»

ocorrer a "variável inquantificável", is
to é, poderá ocorrer o que não estava
no Gibi, o que não estava no contexto
das vãs suposições aprioristicas sobre o

resultado. Poderá· ocorrer a pseudo
zebra, algo próximo.mas que é entida
de distinta. Clássico é clássico.
E, no sábado, vimos, exatamente,
um quadro vencer, quando, pelos indi
cadores habituais, deveria perder.

O Figueira, nós o havíamos caracte
rizado como um quadro mais à base de
cabeças-pensantes, enquanto o Avaí é
um quadro mais à base de excelentes
pernas e com algUmas cabeças excepci
onais.

Infornmação'(;eral

Cooperativismo.Bara'

Os professores de Educação Física da

Visão
Qualquer c,_ue seja o resultado da par

tida decisiva de hoje entre Avaí e Figuei
rense é sobretudo essencial que o repr�
sentante catarínense ao Nacional não I�
ve para o torneio um divisionismo desa
gregador e sem sentido, e a supina vaida
de d e alguns, que colocam em todos os
seus gestos a paixão do torcedor. A este,
na arquibancada, é permitido qualquer
tipo de manifestação civilizada de apoio
ao seu time. Já o dirigente precisa ter
uma visão mais universal das coisas.

Santa Catarina só se afirmará esporti
vamente se forem 'superadas as atitudes
megalomaníacas e as picuinhas de toda a

espécie.

Heitor Gurgulino
Para participar da sessão de instala

ção do Seminário Sobre'o Plano Global
de Desenvoívimento das Universidades,
chega hoje, a Florianópolis o professor

. Heitor Gurgulino de Souza, diretor. do
Departamento de Assuntos Universitâ
rios' do MEC. A chegada do visitante es

: tá prevista para as 8 horas e sua perma-

nência na Capital durará pouco mais de
seis horas, devendo retomar à tarde para
Brasília.

A solenidade de instalação do semi
nário promovido pela Comissão Especial
para Melhoria e Aperfeiçoamen to do
Ensino Superior - Cepes - será presidi
da peloReitor Roberto Lacerda e o con
clave se prolongará até sexta-feira. Mais
de 20 técnicos e professores de institui
ções de nível superior já se encontram
na Capital para participarem do con

clave.

Poucos candidatos
É digno de nota o fenômeno de que,

a apenas 8 meses das eleições parlamen
tares, poucos sejam os casosde candida
turas ostensivas, afora, naturalmente, a

de quem já detém mandato. E a mesma

circunstância aflige não somente a opo
sição: a Arena também conta com a

mesma dificuldade, principalmente no

que se refere à chapa federal. Analistas
dos dois partidos, contudo, não dão'ao
fato importância maior. Para eles, o pes
soal está aguardando, tão somente, a de

finição da sucessão governamental para
então mergulhar rumo às postulações.
Ou, conforme o caso, para não postular
absolutamente nada.

O. Ministério
Para a semana que se iniciou ontem

espera-se a defínição de, pelo menos,
três nomes para o Ministério Geisel. Os
srs. Euclides Quandt de Oliveira e Shi
geaki Ueki estão praticamente confirma
dos nas Pastas das Comunicações e da
Indústria e Comércio, enquanto que, até
agora, ap.esar da severa vigilância exerci
da pela imprensa nas ente-salas do gabi
nete do Largo da Misericórdia, nerihum
nome "ministeriável" para o Planeja
mento foi sequer pressentido. Com base,
contudo, nas afirmações do general Gol
beri do Couto e Silva, segundo as quais
"O Ministério pode sair até antes do
Carnaval", a' expectativa é a de que o

nome do futuro substituto do Sr. Reis
Veloso comece a ganhar contornos defi
nidos até a próxima sexta-feira.

Adolfo Zigelli
Adolfo ZigeUi, que o bom jornalismo

espera ver outra vez em atividade, foi
convidado para coordenar o processo de
Implantação do Curso de Comunicações
da Universidade Federal de Santa Catari-
na. O convite foi formulado pelo Sub-

. Reitor Samuel Fonseca, que fez na oca

sião um relatório das atividades do Gru

po de Trabalho Especial" constituído
para organizar o curso, a ser implantado.
já a partir do segundo semestre deste
ano.

Educação Física

.
Diretor: JoséMatusalém eomel/i

Expediente
Editor chefe:Marcflio Medeiros Filho

Cronica tle escanteio
/

- Na noite de sábado, enquanto
Avai x Figueira davam tratos à bola,
no "Orlando Scarpelli", eu, muitos ou

tros turistas de dentro e alguns de fo-:
r a, estávamos nos deliciando com as

exibições da Copa Lorde, lá em Canas
vieiras.

De repente, atravessando a aparen
temente indevassâvel floresta sonora

da bateria da Copa, um berro me che
gou aos puvidas, saídos da garganta

.

potente do Dr. Cavalazzi: E, no mesmo
instante, o Pedrinho Guilhon, outro
turista de dentro, ao meu lado, tocou
me no ombro, com um escancarado .:

sorriso, desses de intervalos comerciais.
"Foi nosso, foi nosso!"
No Orlando Scarpelli, Caco estoura
va as redes, o público alvi-negro, prepa
rado mais para um velório, explodiu,
ressuscitando uma vibração que pare
cia enterrada e, em .Canasvieiras, a Co
pa Lorde e o Dr. Cavalazzi quase' es
touravam meus tímpanos.

Meus amigos, o gol de Caco, que
marcou um encontro dos dois rivais na

terça-feira, feito com a perspicácia,
com o coração e, possivelmente, com a

mão, numa imitaçõozinha do gol do
Paulo Roberto, foi um gol de Clássico,
um gol discutível, um gol para. os

anais. Por isso, nada tão válido quanto
um gol que se eterniza.

Curioso, caros amigos, curioso que
somente a Copa Lorde não se abalou e

continuou em suas evoluções, indife
rente a um público que não sabe ainda
dar valor a uma Escola de Samba. O,
sentido quase religioso que aquela gen
te empresta ao fato é algo de essencial .

para permitir que o Carnaval não passe _

de uma festa tediosa de milhares de
corpos em sucessivos e desconexos mo
vimentos oriundos e um estado mais
fisiolÓgico do que espiritual.

As escolas de samba, caros leitores,

No sábado, diferindo da primeira,
quando os jogadores do Figueira des
maiavam como mocinhas de novelas ao
saber da fuga do noivo, as cabeças en

contraram mais apoio das pernas. E, o
Avaí continuou-o mesmo. Quem mu

dou, um pouco, pelo menos, foi o, Fi-
gueira. ,

- Qualquer jogador de futebol sabe
que uns tempos de repouso podem ser

cruéis, numa primeira e despreparada
partida. Na segunda, mesmo >to dia se

guinte, parece que ocorre uma brusca
reposição de energias aparentemente
sepultadas. A recuperação é, às vezes,
fulminante; E, o desmaiado da véspera
poderá ser o campeão da maratona do
dia seguin te.

Assim me pareceu o Figueira, no sá
bado, embora ainda longe da forma
física compatível para tranquilizar a

sua torcida, diante de um lépido, ágil e
lutador Ava i.

A terceira partida encherá o está
dio, pois todos estão cheios de dúvidas
sobre quem será o venc e dor. Um está
dio cheio é a única resposta digna de
uma coletividade esportiva em dúvida.

Isto quer dizer que teremos um es-.
petáculo que, no fundo, merecemos.<

E, é evidente, que, numa altura des
sas, os clubes estão comprometidos em

ms dar um espetáculo do inicio-ao
fim, com um mínimo de paralisações,
destituído de catimbas. Enfim, um es-

{X!táculo, nos limites dos valores positi
vos que o caracterizam

Quem vencerá? Nem o Prof. Take
da sabe. E, se sabe, não dirá a nin
guém, pois um clássico é um clássico,

.
em sua soberana incerteza.

Paulo Fernando Lago

" O Secretário da Agricultura, Glauco Olinger, ca ae fins comuns. Células de organizarão econõ-

em declarações feitas a "O Estado", acentuou a micos das classes de produção, ascooperativas fa-:
importância das cooperativas agrlcolas no desen-: cilitam a união de forças para o benefício dos
volvimento da economia dos campos, em Santa produtores= e isso é o que se vê no âmbito das
Catarina. Embora ainda haja certa reserva, entre

. atividades agricolas e das aquisições da energia
os agricultores, quanto aos resultados. que se de- elétrica, esta já apresentando também índices aus
vem colher do cooperativismo, a verdade é que piciososde intensificação por mais de trinta coo

associações de produtores rurais, sob a forma de perativas, cujo funcionamento é coordenado pela
cooperativas, tem sido incontestavelmente fator Federação das Cooperativas de Eletrificação Ru

decisivo na expansão das atividades lavoureiras e ral, com sede em Tubarão.
na segurança da comercialização do produto. O cooperativismo 'rural, como se está obser-

O titular da Secretaria da Agricultura tem in-o vando em Santa Catarina, # venceu muito dos

crementado, por todos os meiosao seu alcanre e preconceitos isolacionistas que, em última anâli
dentro de Sua esfera administrativa, a organização se, sobretudo tendo-se em. vista o característico
de cooperativas, que, onde quer que funcionem, minifunâiârio de nossas áreas de produção rural,
asseguram tranquilas compensações ao esforço não pode sobreviver. E quando, precisamente,
dos produtores agrícolas. As que já existem em o Governo e Empresa se unem, sob o imperativo
nosso Estado, diz o Secretário Glauco Olinger, duma concentração de meios e propósitos para o

são excelentes - c, se há quem ainda se oponha crescimento econômico do Estado, mais reco

ao cooperativismo entre os agricultores, será por menda o sentido da solidariedade nas classes pro
desconhecimento .das vantagens que o sistema 'dutoras, em defesade interesses mútuos.

oferece, ou por motivos de interesses 'Penas justi- Assim, o .empenho manifestado pelo Secreté-

ficáveis _ pensa aquele titular. rio da Agricultura acerca da organização coopera-:
Não sofre dúvidas sérias, portanto, a conveni- tivista ·dos agricultores e pecuaristas assenta não

ência das' organizações associativas dos produto- - apenas sobre razões de conveniência, mas ainda
res; EIato idêntico é o que se verifica no setor da sobre realidades que não devem ser subestimadas

eletrificação, em' que o cooperativismo tem sido pela polftica do desenvolvimento catarinense. Já
peponâerante elemento de êxito na implantação o . primado da integração social e econômica está
das redes energéticas das áreas rurais. O coopera- exigindo mais vigorosa exclusão da influência in

tivismo bem organizado e praticado tem tornado dividualista e maior contribuição do espirtto.de
possivel aquele objetivo, mercê da compreensão solidariedade nas relações que consolidem a uni-

..
de quanto vale, ao encontro da ação administra- daâe dos esforços gerais, em proveito do crs_sci-·
tiva do Poder Público, a iniciativa. privada. menta da comunidade.

Estamos vivendo em tempos de convergência
das vontades, visando à conquista do desenvolvi-

)
-

menta geral e nunca foi tao oportuno o coopera-
-tivismo, como expressão de solidariedade em bus-
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Bispos do NE

avaliam
a realidade

das dioceses
Para realizai: urna valia

ção cr ítica da realidade ge
ral das dioceses, os bispos
e outros representantes do

clero na Bahia e Sergipe es-

tarão reunidos, a partir das
20 horas de hoje, no Cen
t ro de' Treinamento de

Líderes de Itapoan, na as-

sembléia anual dos bispos
da Regional Nordeste III.

O conclave, que se es

tenderá até o dia 14, será
presidido pelo cardeal ar

cebispo de Salvador, D.

AveIa r Brandão Vilela, e

contará também com a

participação de outras des
tacadas personalidades do

clero brasileiro, dentre as

quais o secretário-geral da
CNBB, D. Ivo Lorscheider,
e o secretário da Regional
Sul, padre Oscar Müller.

A assembléia dos bis

pos deverá aprovar hoje a

pauta de assuntos a serem

discutidos no encontro,
elaborada pelo secretário
da Regional Nordeste Ill,
frei Félix Neefjes. Segundo
o elaborador do ternário,
será dada especial atenção
à renovação pastoral da pe
nitência e revisão e avalia

ção da situação do clero na

região. Esta avaliação será
feita tomando-se por base

.
um documento elaborado

pelo secretariado regional,
fundamentado em respos
tas a um questionário res

pondido . sobre o assunto.
Do questíonário.rb frei

Félix destacou alguns pon
tos que ele considera mere

cedores de debate mais

aprofundado, tais como o

problema dá comunhão de

igrejas e a reforrnulação do
Ministério, com a defini-

� . ção das novas missões dos

;presbíteros. A assembléia

fixará, também, as diretri
zes e atividades da: Regio
nal Nordeste para o ano de
1974.

Os postos de

gasplina
podem fechar

aos- sábados
O presidente da fede

ração Nacional do Comér
cio Varejista de Combustí
veis Minerais viajou ontem

para Brasília, a fim de fa
zer a entrega, ao plenário
do Conselho Nacional de

Petróleo, que se reúne ho
je; do pedido de fechamen
to dos postos de gasolina'
urbanos aos domingos e fe
riados.

Benedito Brotherhood
deverá encaminhar O pedi
do através do representan
te do comércio naquele

.

planário, Silvio Corrêa Ra

�checo. A idéia da Federa
ção visa a redução dos cus
tos de manutenção dos

postos, devido à bruxa ren

tabilidade na venda de
combustíveis.

NOTICIÃRIO
NACIONAL
FORNECIDO
PELA AJB

Faltam

técnicos

agrícolas
no Brasil

I

Itaipa:Gibsonassina convênios
Eer instalará até
J979 mais 4.200

A' •

�ovas agencIas
O diretor do Departamento de Serviços Postais da ECT,

brigadeiro José Carlos Teixeira .Kocha, afirmou -ontem no

Rio que será necessário instalar- cerca de 4.200 novas

agências e �.079 postos � estes em cidades com menos de
mil habitantes - até 1979.

Mesmo assim, disse ele aos 80 participantes do II
Seminário de Engenheiros da. ECT, deve ser .restringida a

compra de novos imóveis pelos correios, pois o grau de
imobilização já é bastante alto ., duas mil agências próprias
para q atro mil alugadas.
- Há necessidade de padronizar o material de escrita -

papel e envelope - para permitir que o público aprenda a

. fazer a taxação de suas cartas e possa usar melhor as caixas
coletoras, desafogando os serviços das agências. Já estão
sendo feitos

-

estudos de regras práticas; de fáeil
compreensão para ,os 'us.uários, em colahoração com a

Associação Brasileira de Normas Técnicas.
Salientou, ainda, o diretor do DSP, que dentro deste

princípio de padronização, a Casa da Mo da está
pesquisando a confecção de aerogramas ou papel-envelope.
O projeto, segundo o brigadeiro José Carlos Teixeira Rocha,
já existe há mais de um ano, e a única dificuldade é para a

colocação de material fosforescente no lugar do selo, com a

finalidade de permitir o seu processamento eletrônico pelas
máquinas dos eorreios.

A correspondência simples representa 80 por cento dos

serviços executados pela ECT e a utilização das caixas
coletoras visa facilitar o trabalho da empresa e evitar que o

usuário perca tempo indo a uma das agências para
remeter a sua correspondência. "Para. isto é preciso que
haja a mudança de hábitos já arraigados, que trará como

consequência e redução de número de novas agências".
A POLÍTICA DA ECT

- A instalação de caixas coletoras tem que ser

acompanhada de aumento dos postos para venda de selos,
senão as caixas perdem a sua finalidade - afirma Teixeira
Rocha. Há ainda a necessidade de' que os selos sejam
gomados com goma tropicalizada e que não fiquem
deteriorados com a umidade; a empresa já pensa em

recolher os estoques de selos antigos, sem cola, "que não
servem neste caso, além de ajudarem a sujar as agências".

A política da ECT a ser desenvolvida agora é no sentido
de firmar convênios para a instalação de postos de correios,
nas prefeituras do interior, em grandes empresas, e em lojas
comerciais de pequenas localidades de fraca concentração
demográfica. Este serviço não traz nenhum ônus para a

empresa, que fica encarregada apenas de apanhar e

distribuir a correspondência recolhida.
- Pelo censo demográfico de 1970, de 7.834 cidades e

vilas, existem 4.079 com menos de mil habitantes urbanos. e
não compensaria financeiramente a instalação de uma

agência. O brigadeiro José Carlos Teixeira Rocha afirma
que'; até 1979, cada uma destas localidãdes deverá ter um

posto organizado.
.

", I . . . " .. '.
.

Em vista dos termos do -otícío 658, de 3 de janeiro de

1974, do Gabinete do Senhor Secretário da Administração',
apoiando parecer 001/74, que interpreta a disposição contida
no § 93, do artigo 28, do Decreto N-GE 27.05.68/6.710,
informamos que, diante do arredondamento determinado,
ficam habilitados também os seguintes candidatos:
Inscrição Candidatos
152' Nery Sebastião Ferreira
152 Nery Sebastião Ferreira
162 Cezar Campos
'lJ0 Dilney Angelo Bilessirno
123 Narbal José Duarte
134 Luiz Felipe Silva
076 Celso Emidio Cardoso
032 Paulo Deli Antonio
240 Bruno Kuntze
37 O José Carlos Scheffer
550 Vilmar Osni Candido
500 Roberto de Oliveira
497 Reinaldo Tadeu dos Santos
418 Manfredo Artur Hutzelmann
397 Júlio Cesar D'Ávila

-

253 Celito Kienolt
540 Valdir Salvi

Referidos candidatos deverão comparecer.à ESAG, rua

Visconde de Ouro Preto no. 91, em Florianópolis, às 8:00 da

manhã, do dia 10. de março, para o Psicoteste, É obrigado
apresentar o cartão de identificação, ou, na sua falta, docu
mento de identidade.

PROF. CARLOS PASSONI·JUNIÚR
Diretor do ITAG

ESCOLA SUPERIOR DE ADMINISTRAÇAO E

GERENCIA - ESAG

CONCURSO
AGENTE FISCAL RODOVIÁRIO

.

MINISTERIO 00 TRABALHO E PREVIDENCIA SOCIAL
FUNDO DE ASSISTENCIA AO TRABALHADOR RURAL
DIRETORIA EM SANTA CATARINA ,/

AVISO

AQUISiÇÃO DE TELEFONE
A Diretoria Regional, do FUNDO. DE ASSISTÊNCIA AO TRABALHADOR

RURAL - FUNRURAL, em Santa Catarina, está interessada em adquirir 1 (uma)
linha telefônica, para ser instalada no sub-distrito do Estreito.

Os interessados deverão apresentar suas propostas, com validade de 45 dias, em
envelope fechado, na Sede da Diretoria Regional do FUNRURAL, à Rua Jerônimo
Coelho, 14 - 120. andar, até o dia.22 de fevereiro de 1974.

A.J.F. Costa Neto

D.iretor Regional

Assunção (}\P) - O chanceler brasileiro Mário Gibson. Barbosa assinaram ontem diversos convênios relacionados
Barbosa, afirmou ontem que as obras da represa hidrelétrica com Itaipu, sobre a segurança social, normas de trabalho 'de
de Itaipu, -'no rio Paraná, poderiam ser iniciadas este ano, ampliação do "anexo .; C'I que se refere a bases fmanceiras
de acordo com estudos de engenharia e viabilidade que e ajustes reais de custo que ocorrerem. nas obras da
deverão terminar em junho próximo. .

hidrelétrica de - Itaipu e . de utilização de valores
Gibson manteve ontem uma entrevista de mais de meia estabelecidos.

hora com o presidente Alfredo Stroessner, ocasião. em qu� Ao término das assinaturas, Gibson afirmou que; a partir
. transmitiu uma saudação do presidente Garrastazu Médici. de ontem o governo paraguaio e o governo brasileiro estão
Discutiram questões ,bi-Iaterias, principalmente sobre a, preparados para começar a construir a usina hidroelétrica de
represa Itaipu, obra que deverá gerar de dez a doze milhões Itaipu".
de

.

quilowatts, dentro de oito anos e estimada em dois
bilhões de dólares.

O chanceler Gibson Barbosa assegurou que é firme

propósito dos dois' governos iniciar o mais rapidamente
possível as obras e "calculo que isso poderá ser nos últimos
meses deste ano".

Os chanceleres Raul Sapena Pastor e Mário Gibson

A falta de técnicos agríco
las de nível médio e superior
em Minas, impedindo a eleva

ção dos índices alcançados pe
la agricultura mineira, que fica
na dependência das condições
climáticas, justificam, segundo
o depu tado Marco s Tito

(MDB), "a criação de ginásios
agr ícolas nas principais regiões
do Estado".

Acrescentou que Itaipu é muito mais do que "a
maior inversão já feita na América do Sul", uma vez que
será "para nossos países a alavanca mais' poderosa para o

desenvolvimento e, ao mesmo tempo, o mais forte vínculo
de amizade entre o Paraguai e o Brasil". Oíbson e sua

comitiva chegaram anteontem a noite.

Montoro quer·os problemas
nacionais debatidos na' TV

Cinemas vão
ter máquina
para controle
de entradas

o deputado estranha que
as poucas escolas agrícolas
existen tes em Minas funcio-

.

nem "em caráter precário e

muitas estão paralisadas ou,
não funcionam, como é o caso
do Ginásio' Estadual Agrícola
de Araguari, criado em 1964

pelo governador Magalhães
Pinto e até hoje não funcio
na".

O senador Franco Montoro (MDB-SP)
afirmou ontem, em entrevista distribuída
no Senado pelo seu gabinete, que vai lutar
pela aprovação do projeto de lei de sua au

toria que determína às emissoras de rádio e

televisão a realização de programas de de
bates sobre problemas nacionais.

Segundo o projeto, a duração do pro
grama não poderá ser inferior a 'trinta mi
nutos, limitado a dez por cento o tempo
.destinado à propaganda comercial. Com
sua iniciativa, o semdor paulista pretende
mais eficaz educação política 'da popula
ção, através do seu esclarecimento sobre os

problemas do país.
Os programas versarão sobre assuntos

nacionais, estaduais ou municipais e deles
participarão obrigatoriamente pessoas de
signadas pelos partidos políticos, através de

sua respectiva direção nacional, estadual ou
municipal.

- Nosso. objetivo é contribuir para o

aperfeiçoamento da vida pública brasileira
- disse o senador Franco Montoro, afir
mando a necessidade de melhor esclareci
mento do povo a fim de que sua vontade
seja cada vez mais consciente e esclarecida.
E, sem dúvida notou - os melhores instru
mentos para essa obra educativa são gran
des meios de comunicação de massa.

O secretário de planeja
mento do Instituto Nacional
do Cinema, Júlio Cesar Santos,
viajou para São Paulo a fim de
verificar o andamento da insta

lação das máquinas controla
doras que vão impedir quais
quer tipos de fraudes na ar

recadação dos cinemas.
A, primeira cidade a ser

beneficiada será o Rio e a im

plantação em 17 O cinemas .de
morará um mês, devendo ter
início em março ou abril.
Essas máquinas custaram Cr $
16 milhões para o INC e de
morarão dois anos para serem

implantadas em todo o país.

. O deputado Marcos Tito
afirmou que "o Secretário da.

Agricultura de Minas sempre
foi São Pedro: se.chove muito,
dá boa safra, se .ohove pouco, a

produç_ão é escassa";

- Para se evitar isto, só
mesmo formando técnicos
agrícolas e modernizando a

agricultura. O governo, no en

tanto, ao invés de criar novas
/ escolas está Jazendo o centrá

rio.

O projeto tem, ainda, o ob1etivo de evi
tar "o sentido unilateral dos programas e

assegurar o necessário diálogo. Propiciará,
também, v.alorização dos partidos políticos,
que passarão a participar permanentemente
da responsabilidade pelos debates sobre
problemas do interesse público.

Hotel Plaza Hering
Com 136 apartamentos. Em adiantada fase de construção na cidade de
Blumenau : SC.

Hotel Plaza São Rafael
Com 300 apartamentos. Em funcionamento desde
abril de 1973, em Porto Alegre. Com diversos ser

viços adicionais, sem dúvida nenhuma é o mais
bonito hotel do Brasil.

I.R. opte Embratur e indique
Itaóca S.A.

Os hotéis Plaza são uma realidade super' garantida
pelo Grupo Hoteleiro Plaza, Grupo Industrial Hering e

Grupo Financeiro Bradesco.

Informações:
PREDIAL EADMINISTRADORA ITAOcAS.A.
Av. Albertb Bins, 51-1
Fone: 24-6524 - Porto Alegre

Hotel Pina Itapema .

Com 138 apartamentos. Cm funcionamento desde dezembro de 1972, na praia
de Itapema, SC, a meio caminho entre Porto Alegre e São Paulo. Devido ao
seu sucesso está sendo ampliado em 50% na sua capacidade de ocupação.
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Bulhões diz que as

mudanças bruscas são

., .

nocivas a economia

o professor Otávio Gouveia de Bulhoes, ao ,abrir ontem o I

Seminário lnteramericano de Política Monetária, no Copacabana
Palace, disse que são nocivas as mudanças bruscas de ampliação
ou restrição dos meios de pagamento. , .

Acrescentou que a política monetária depende da política
tributária, mas que essa interligação tem sido frequentemente
esquecida. Exemplificou dizendo que a elevação da taxa de juros
como objetivo de restringir o crédito terá pouco efeito, se as

empresas puderem deduzir osjuros pagos nas suas declarações de

rendimento.
Destacou ainda que o exagero na tributaçao do Imposto de

Renda, além de enriquecer advogados, conduz a um exagerado
crédito ao consumidor, o que encarece as mercadorias e faz com

que o índice do custo de vida cresca mais rapidamente do que o

índice geral de preços.
Por sua vez, o representante do Banco Central da Argentina,

Sr. Ernesto Gaba, frisou que seu país conseguiu reduzir a zero a

alta do custo de vida, 'no período de maio a dezembro do ano
'

passado. Explicou que, para isso, o Governo passou a subsidiar as

importações de matérias-primas, de modo a possibilitar' o
congelamento dos preços internos. Paralelamente promoveu o

aumento de salários, proporcionando a elevação da renda re ai da

população, sem que houvesse crescimento excessivo da demanda,
pois as taxas de juros, ao se tornarem positivas, desestimularam o

aumento do consumo de mercadorias a crédito.

Agropec"aria ,de SP

exportou mais 55"0
Um total de 55 por cento foi o aumento das exportações de

produtos agropecuários de São Paulo durante o ano de 1973, em
relação a 1972, excetuando-se a comercialização do café revelou
ontem o Secretário da Agricultura, Rubens Araújo Dias.

As exportações paulistas, no ano passado, somaram

3.242.379 toneladas, contra 2.091.725 em 19,2, registrando
considerável incremento para amido de milho, farinha de milho e

polpa de mandioca, refletindo o acerto da opção de política
agrícola do governo do Estado: de ampliação de mercados e

tecnificação do setor.

O Sr. Araújo Dias informou ainda, que 1973 foi um ano

marcado por uma gradativa e firme diversificação da pauta 'das

exportações, além da melhoria da eficiência do suporte técnico

prestado pela Secretaria da Agricultura, junto às propriedades
rurais em todo o Estado.

Em termos físicos, o soja, a mamona e o limão, foram, pela
ordem os destaques positivos em 7'3, quer em aumento da área

plantada, quer em volume de produção, todos com acréscimos
acima de 30 por cento. Em contrapartida, o amendoim, o

algodão e o milho tiveram as ,maiores retrações de área plantada e

de, produção, embora no caso do algodao a perda em produção
fosse minimizada pelo significativo aumento de produtividade,
de 38 por ce6to. Outros destaques em rendimento agrícola
foram: chá verde, tangerinas, cebola e tomate, com acréscimos
acima de 10 por cento em relação a 1972.

Do ponto de vista dos preços e em termos reais, apenas 3

produtos apresentaram queda nos preços, em relação ao ano

anterior: mandioca (34%), chá ;8%) e arroz (3%).
Extraordinárias altas foram registradas em relação ao feijão

(130%), batata (89%) e uva de mesa (65%), enquanto a

cana-de-açúcar manteve seu preço praticamente estável.

Economia

Gaúcho garante que a

escassez de embalagens

prejudica o comércio'
O presidente da Associação

Gaúcha de Supermercados
(AGAS), Sr. Ivon Oliveira, de
clarou ontem que a escassez de

embalagens em geral está cau

sando grandes dificuldades ao'
comércio, porque os' fornece
dores estão restringindo as en

tregas.
A informação foi prestada

durante o almoço de lança
mento da I Convenção Sulbra
sileira de Supermercados, que
será realizada de 8 a 11 de
março, em Novo Hamburgo
com a participação de repre
sentantes de todo o país e, em

especial, de empresários -dos

quatro estados do Sul. O Sr.
Ivon Oliveira acrescentou que
a escassez está obrigando os

, supermercados a manter eleva
dos estoques de embalagens,
para garantir o empacotamen
to próprio.

Os principais assuntos a 'se

rein debatidos .na Convenção
serão o controle de estoques, o •

financiamento, e carne. Esse
último foi classificado pelo
presidente da AGAS como um

"tema doloroso". Ele explicou
que serão ouvidos pecuaristas,
industriais, empresários de su

permercados e representantes
do ministro 'da Agricultura,
"para' co nciliar todos os inte

resses, visando ao consumidor,
já que somos a etapa final do
ciclo econômico da carne".

A propósito, o Sr. Ivon Oli
veira lamentou que os super
mercados ainda não tenham
recebido' maior responsabilida
de no abastecimento interno.
"Não está nas nossas mãos re

solver os problemas de custo
de vida. Seria louco quem o

tentasse' sozinho, mas se 'se

descobrisse uma função maior

para os supermercados, como
foi o recente caso da distribui
ção do escasso' óleo comest í

vel, certamente poderíamos
ajudar mais'".

Comércio Internacional

é tema' de seminário
O diretor do Ministério pa

ra a Economia da República
Federal da Alemanha, Sr.
Hans=Dieter Kishel, e o conse

lheiro Gustavo Eduard Miche
lis estão participando, com

técnicos do Ministério da Fa

zenda, de seminário para análi
se sobre as atuais tendências
do comércio internacional.

O seminário, que se esten
'derá até o próximo dia 22,
compõe-se de' palestras e deba
tes, diariamente, com a subor- .

dinação aos seguintes temas:

tendências do comércio inter

nacional; a política da econo

mia exterior; as organizações
econômicas internacionais; as

associa ç 6es econômicas regio
nais; ás preferências aduaneiras
das comunidades européias em
relação aos países em desen

volvimento; as características
básicas do direito aduaneiro
internacionai ; os problemas
monetários internacionais; as

perspectivas quanto à evolução
futura do comé reio mundial.

NOVO BANCO
A antiga aspiração das clas

ses produtoras do país de te
rem a ajuda de um estabeleci
mento' de crédito oficial desti
nado exclusivamente ao' fo
mento do comércio exterior

poderá se tornar realidade com
a criação de um banco, com
essa f'inalida de, proposta 'pelo
senador Luiz Cavalcanti (Are
na-AL) em projeto de lei a ser

apreci ado pelo plenário do
Senado após o recesso.'

O Banco Brasileiro do Co
mércio Esterior - tal como é
denominado no projeto - con

centraria as atribuições de ór
'gâos que atualmente diversifi
cam o processo -de intercâmbio
externo, obrigando tanto o ex

portador quanto o importador
a uma prolongada espera para
obter a liberação de documen
tos. A nova entidade é já co

mum em diversos países da
América e Europa e se consti
tuem na aceleração das transa
ções e especialização.

Luis Tapias.
cialmente depois de 1969 quando se im

põsva obrigatoriedade do transporte em

.bandeíra brasileira para cargas sujeitas a

favores governamentais.
Em termos internacionais, porém, só

a partir de maio de 1970, na Conferência
da Nações Unidas sobre o Comércio e

Desenvolvimento é que a te e brasileira
de. que 0 frete produzido por intercâm
bio entre países deveria reverter, priorita
riamente, áos países que o geravam pas
sou a ser reconhecida, tendo sido aprova
da uma resolução que admitia aos países
em desenvolvimento a adoção de medi
das garantindo sua participação no trans-

, porte marítimo das mercadorias ge�adas
pela sua própria economia.

'

Durante todo este perfodo o país foi
e stabelecendo uma infra-estrutura de

construção naval que permitiu-à bandeira
nacional, no ano passado, participar em
quase 45 por cento ou seja 550 milhões
nos fretes gerados pela nossa economia,
dos quais 21 por .cento por navios pró
prios. Esta cifra, entretanto, se é signifi
cativa em relação a um passado estagna
do ainda é bem pequena com relação ao

nosso comércio exterior, já na casa dos
12 bilhões de dólares mas com perspecti
vas de atingir os 30 bilhões no final da dé
cada.

'

Um esforço substancial deverá ser de-

,senvolvido especialmente, no transporte
de ,granéis, no qual nossos armadores par
ticiparam em apenas 13 por cento do co

mércio nacional. No período 67/72só
nos transportes de granéis líquidos gasta-

vendas pelo
CRED·IPESC

Alta no Mercado·�de Fretes

gera reação no Setor Naval

Apesar da imensidão de sua orla ma

rítima e de 97 por cento de seu comércio
exterior se realizar por mar, só recente

mente se deu à Marinha Mercante brasi

leira a importância, quê lhe cabia dentro

do contexto nacional e por isso ainda no

ano passado dispendemos cerca de 1 bi

.hão e 200 milhões de dólares em trans

porte oceânico, dos quais 75 por cento

pagos a navios de bandeiras estrangeiras.
Esta evasão de divisão só tende a se

agravar em 1974 devido ao aumento dos

preços do petróleo, que elevou substan

cialmente o custo dos afretamentos, e

também às próprias perspectivas de am

plíação de nosso comércio exterior que,
em consequência, elevarão nosso deficit
anual verificado no item "serviços" do

balanço de pagamentos do país.
Tendo em vista que o transporte ma

rítimo é um instrumento fundamental

para o desenvolvimento brasileiro não só
CO!1l0' apoio ao nosso comércio exterior,
impedindo que o preço dos produtos ex

portados fique ao sabor da conjuntura de
fretes internacionais como ainda podero
so meio de penetração comercial em ou

tros mercados, abrindo novos vínculos
em áreas potencialmente importadoras, é
notória a necessidade de uma política
ainda mais agressiva nos próximos anos

em 'torno do tripé construção na val

armação- fretes.
Não resta dúvida que a Marinha Mer

cante sofreu um impulso substancial a

partir de 1967 quando foram criados ins-'
trumentos capazes de estruturar nossa

política de transportes marítimos e espe-

mos mais de 300 milhões de dólares em

afretamentos
f

num total de 4,4 milhões
de toneladas. A importância dos granéis
pode ser medida pelo seguinte dado: 30

por cento dos fretes gerados pelo comér
-cio brasileiro referem-se a granéis, dos
quais destacam-se os líquidos. E 'neles a

participação dos armadores nacionais é
irrisória.

Por outro lado se no setor de carga

geral, sujeita a rateio; já conseguimos im

por nossas condições, no caso dos gra
néis, transporte internacionalmente reco

nhecido como de "livre concorrência",
estamos sujeitos à lei da oferta e da pro
cura.e frete às tradicionais potências ma
rítimas nossa batalha é desigual e dela
resulta que, em termos percentuais, mais
de 80 por cento dos fretes nos transpor
tes de nossa pautá de exportações de

granéis são pagos a outros países trans

portadores, numa evasão direta de nóssas
divisas.

-

Como o país já, está dotado de uma

infra-estruturade construção naval é im-
'

prescindível agora que se lance com mais
agressividade na produção de graneleiros
para suprir o mais rapidamente possível
esta lacuna que está amplamente eviden- ,

ciada. Esta adequação de nossa frota
mercante é tanto mais exigida quando
melhores são nossos planos de ampliação
das vendas externas de granéis pelo pro
grama "corredores de exportação", para
que os beneffcios dele auferidos não se

jam em grande parte esbanjados em afre-:
tamentos de bandeiras alheias ...

JÁ ESTÁ DE POSSE DE UM CHIQUE

JUBILEU DE OURO?
I

Vá buscar o seu cheque "jubileu de ouro" na Modelar de confecções ou de móveis.e tapetes

ou, ainda na de Eletro doméstico e porque esquecer a Grutinha?

O cheque vale como dinheiro somente nestes estabelecimentos.
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Um canal de irrigação
multiplicará produção
de arroz em Joinville
Joinville (Sucursal} - O canal de cinco quilômetros de

irrigação que o Prefeito Pedro Ivo Campos inaugurou domingo
no maior arrozal do município, permitirá a multiplicação da

produção do arroz, em face de ter ampliado a sua-área destinada
ao cultivo. A'última safra do arroz proporcionou oito mil sacas.

O ato de inauguração do canal teve como destaquea presença
das famílias dos oitenta agricultores da localidade. Todos fizeram

questão de mostrar, de longe, sua lavoura ao Prefeito e

apertar-lhe. a mão pela execução da obra que vinha sendo
reivindicada há mais de seis anos. Às autoridades, os agricultores
garan tirara o abastecimento do mercado consumidor do

município, "se o preço por atacado não for muito baixo".
Observou um dos agricultores. .

A construção do' canal de irrigação custou caro à Prefeitura.
Municipal devido às características do terreno. A existência de
uma camada rochosa . impediu que a Secretaria de Obras
obedecesse o prazo estabelecido pelo Prefeito Pedro Ivo.

VISITA À ASSOCIAÇÃO
Pela primeira vez, desde que assumiu a Prefeitura, o Sr. Pedro

Ivo Campos visitou as dependências da Associação Catarinense
de Ensino, mantenedora do Colégio Técnico Joinvíllense e

Faculdade de Educação. Sua visita, entretanto, coincidiu com a

realização do curso destinado a 280 professores contratados 'pela
.Prefeitura para cursos equivalentes ao I grau.

.

. O contato que manteve com o diretor. do estabelecimento de

ensino, pro f essor-Guílherme Guimbala serviu para o Préfeito'
Municipal observar os detalhes do plano da Associação, que
objetiva firmar convênio com o Governo Municipal no sentido de

proporcionar ensino profissionalizante a jovens que não têm
condições financeiras para participar de cursos -desta Ttureza. O
Sr. Pedro Ivo Campos interessou-se pelo plano e admitiu a

celebração do convênio.

Brusque constrói centro

para reformar o ensino
Brusque (Correspondente) - A Secretaria de

Educação do Governo do Estado iniciou em Brusque a

construção' de um centro inter-escolar, que irá permitir
aos educandários equivalentes ao I Grau a reforma de

seus currículos, de acordo com as exigências da lei 5692.
O centro ocupará urna área de 20 mil metros quadrados
à rua George Boettger, no Bairro Santa Terezinha.

De acordo com a informação prestada pelo Prefeito
Cézar Moritz, a obra custará ao Governo do Estado Cr$
239.900,00. A área construída do 'Centro Inter-Escolar

abrangerá 2 mil metros quadrados de terreno e será
constituída de 27 dependências. Segundo o projeto
aprovado pelo Secretário Paulo Biasi, da Educação, o

novo estabelecimento de ensino integrado terá salas
destinadas às aulas de Ciências, Educação Artística,
Técnicas Agrícolas, Artes Industriais, Educação para o

Lar; dependências para o serviço de Orientação
Educacional; C'óordenação Pedagógica, além de

recreação. No primeiro ano de-funcionamento, o Centro
Inter-Escolar terá capacidade para atender a 400 alunos
em dois turnos.

Escolas deBlumenau vão

iniciar as aulas dia 10�,
Blumenau (Sucursal) - A Secretaria de Educação t:

Cultura da Prefeitura Municipal já elaborou o Calendário

Escolar, com todas as atividades das escolas municipais
de Blumena:u, para 1974. Impresso em folhetos, ele
servirá para orientar professores, alunos e respectivos
pais durante todo o período letivo do corrente ano. .

No quadro demonstrativo ficou estabelecido que, os

dias 18, 19, 20, 21, 22, 27 e 28 de fevereiro serão

utilizados para o "Planejamento nas Escolas". O

primeiro semestre de aulas se desenvolverá de 1 o. de

março à 29 de junho. De 10. à 13 de julho haverá um

curso de recuperação dos alunos e após o dia 14 o início
das fé rias; espaço igualmente aproveitado para a

realização de outros cursos.
O reinício das aulas está"marcado para o dia 10. de

agosto, devendo o segundo semestre encerrar-se dia 26
de novembro. Os exames finais se realizarão de 27 à 30

de novembro. De 3 à 12 de dezembro haverá novo curso

de recuperação de alunos e, finalmente, de 13 à 16 de
dezembro o período de Avaliações Gerais. Os conselhos
de classe para as Escolas Básicas foram determinados

para os dias, 25 de abril, 25 de junho, 25 de setembro e

25 de Novembro.
.

FERIADOS E HORÁRIOS
OS feriados previstos para 74 compreendem, dias 11,

12 e 13 de abril - Semana Santa -; lo. de maio - Dia
do Trabalho -; 2 de setembro - fundação de Blumenau

-; 7 de setembro - Dia da Pátria -; 15 de outubro -

Dia do Professor -; 28 de outubro - Dia do Funcionário

Público _. Dia 2 de Novembro - Dia de Finados - e dia

15 de novembro =: Dia da República -.
Aos sábados o horário será de duas horas, excluindo a

comemoração cívica, que deverá ser feita em comum

pelos alunos dos dois turnos. As escolas que funcionam

em 3 turnos farão a referida solenidade, segundas-feiras.
Mensalmente, num sábado, haverá urna reunião

pedagógica com participação de todos os professores. A
comemoração à Bandeira Nacional terá mais ênfase com
o canto do Hino Nacional, Hino à Bandeira, poesias e

discursos.

SOCIEDADE COOPERATIVA DE SERViÇOS
ME:DICOS E HOSPITALARES

MEDSAN - FLORIANÓPOLIS

CONVOCAÇÃO DE ASSEMBLÉIA

GERAL ORDINÁRIA

EDJTAL N9 001/74
.

A MEDSAN � FLORIANÓPOLIS - SOCIEDADE COO

PERATIVA DE SERViÇOS M�DICOS E HOSPITALARES,
por seu presidente. nos termos do artigo 19 e seguintes dos

Estatutos Soclais.rconvoca seus associados 'para a Assembléia
Geral Ordinária, a se realizar no dia 21 de fevereiro do corren

te, tendo por local a sede da Associação Catarinense de Medi

cina, à rua Jerônimo Coelho no. 359 - 60. andar, afim de

discutirem e deliberarem sobre a seguinte ordem do dia:

a) Prestação de contas do exercício de 1973 (ari:. 28 dos

Estatu tos),
b) Assuntos Gerais.

,
Para efeito de quorum de que trata á art. 23, o número de

Associados é de 134.
. HORÁRIO: 19 horas em 1a. Convocação
20 horas em 2a. Convocação
21 horas em 3a. e última Convocação.

Florianopclis, 06 de fevereiro de 1974

Dr. Antônio Moniz de Aragão
Presidente

Pedro Ivo abre o canal de irrigação do arroz

Municípios do' Vale

têm reunião 'amanhã'
Blumenau(Sucursal) - A

Associação dos Municípios do

Médio Vale do Itajaí vai reunir
seus membros em sua sede, dia

14, às 14,30 horas, quando
realizará uma Assembléia Ge

ral Ordinária com a finalidade
de eleger e empossar a nova di

retoria da entidade. Na opor
tunid ade, a diretoria atual

apresentará o relatório das ati

vidades de sua gestão e os pla
nos dos trabalhos para o cor

rente ano.

Para o dia 15 foi programa
da uma reunião, com início às

9,30. horas, entre as equipes
. municipais que estão proce
dendo o levantamento econô

mico, para fins de fixação dos

índices de distribuição do ICM
- Imposto de Circulação de

Mercadorias - aos municípios,
visando o conhecimento das

novas instruções e formulários,
especialmente o destinado às
Declarações do Agro -Pecuã-:
rio. Este encontro _ contará

com a presença, já confirmada,
do assessor financeiro da Se

cretaria da Fazenda, Francisco

Ciryllo Corrêa.
Dia 19, com início às 15 .

horas haverá reunião com a Se

cretaria de Desenvolvimento
Econômico do Estado, visando
a tomada de medidas prelimi
nares para a execução do Con

vênio de cooperação técnica
fumado entre a AMMVI e a

SDEE, com a participação do

secretário Hoyedo de Gouveia

Lins.

A associação marcou ainda

para o 'corrente mês a Reunião

Men sal de Contadores da

AMMVI, dia 21, às 9,30 horas,
encontro em que estarão pre
sentes Jorge Osmar Brasil, da

Seção de Assistência aos Muni

cípios, do DER, onde será for
necida a orientação das novas

normas para a elaboração do

Plano de Aplicação e Prestação
de Contas dos Recursos do

Fl!ndo�odoviário Nacional.'

de um substituto, no cargo
de diretor executivo, para

. o professor Ferreira da Sil
va, Isolde, que só admite
"estar dando urna mãozi

nha", fiscaliza, com in ten
sa dedicação, o funciona
mento da entidade. Reco
nhece que o acervo do mu
seu admite peças de maior
e menor valor, todas, 110

entanto, fundamentais pa
ra o ambiente. Segundo
ela, "um verdadeiro lar an
tigo". Além das doações
espontâneas -". existem

pessoas (diz) que mesmo
.

com o coração sangrando
contribuem com a causa,
desfazendo-se . de objetos
valiosíssimos - Isolde He

ring d'Amaral pretende ob
ter maiores verbas da mu

nicipalidade para a aquisi
ção de mais pertences que
contribuam para a expan
são e valorização do mu

seu. "Além da casa colo
nial - esclarece - o� visi
tantes demonstram impres
sionan te interesse pelo.
Horto Florest-al Edite
Gaertner, o antigo "vivei
ro" de mudas e jardim do
dr. Blumenau". Para a res

ponsável pelo Museu da
Família Colonial torna-se

indispensável o zelo contí
nuo pela propriedade, hoje
um "recanto bucólico, pre
ciosíssimo" num momento

em que Blumenau defrón
ta-se com o domínio das
selvas de pedra, "poluição
sonora e visual à solta".

Num local pitoresco, 81umenau
reúne um pouco do seu passado

Blumenau (Sucursal) -

Se Blumenau, inegável cen
tro de turismo, sofre a acu

sação de não possuir, além
de seu movimentado co

mércio, outras atrações
que prendam a atenção
dos visitantes, um e outro

ponto já entraram na agen-
'

da das grandes agências tu
rísticas. Na sugestiva rua

das Palmeiras, urna antiga
residência, construída em

1 [; 68, transformada em

Museu da Família Colo
nial, recebe, diariamente,
um elevado número de cu

riosos - a maioria, de ou

tras cidades - que de
monstram um inusitado in
teresse pelos objetos ex

postos, peças ligadas aos

colonos, suas famílias, seus
usos e costumes. Tudo
compondo um cenário que
revive o ambiente das anti
gas famílias, que em relati
va abastança, contribuiram
para o início dá coloniza
ção germânica do Vale do

Itajaí.
FERREIRA, O
FUNDADOR

Sempre dedicado à his
tória de Blumenau, José
Ferreira da Silva não se

contentava com a-existên
cia da Biblioteca Pública
Municipal Fritz Müel1er.·
Achava fundamental a

criação de urna entidade

que assumisse o encargo de
conservar imóveis, móveis,
utensílios e outros objetos
ligados aos colonos, suas

Na sugestiva rua das Palmeiras, a atração histórica deBlumenau.

famílias, seus usos e costu

mes, bem corno de zelar
pela conservação e respeito
às tradições que eles lega
r am ao município. Sua
idéia, além, do apoio das
autoridades, encontrou

urna fervorosa admiradora:
a atriz Edite Gaertner, so
brinha neta do fundador
da cidade, Hermann Blu
menau. Proprietária de al

guns imóveis e um belíssi
mo horto florestal, à rua

das Palmeiras, prontificou
se à doá-los à Fundação
Casa dr. Blumenau, criada
e m 1952. Com o seu fale
cimento em 1967" a casa

d e sua residência e o par
que florestal passaram ao

dnnínio do município, ad
ministrados pelo professor
José Ferreira da. Silva. Nas
cia o Museu da Família

Colonial, reunindo os mó
veis e objetos da doadora e

recebendo outros que fos
sem sendo doados ou ad
quiridos dos antigos.
o Janeiro de 1974
levava o lústoriador Ferrei
ra e a Fundação Casa dr.
Blumenau via-se na espi
nhosa missão de levar
avante sua obra e adminis
trar o que já se pode rotu
lar de complexo turístico '

cultural,
A TAREFA CONTINUA
De scendente de urna'

das mais conceituadas fa
mílias da cidade, Isolde
Hering d'Amaral, membro
do Conselho Curador da

Fundação, encarregou-se
de zelar pelo Museu da Fa
mflia Colonial, durante a

fase em que se decidiu di
vidir atribuições; à espera

Embora novo, o Museu reúne valiosaspeças deixadas pelos imigrantes alemães.

•

Empresa internacional que opera em todo Brasil, necessita de ele

mento dinâmico para representar sua linha de produtos no Estado de

Santa Catarina, junto a papelarias e lojas de artigos de presentes.

Os interessados devem estar em situação econôin ica estável e residir

em Florianópolis ou qualquer cidade do Vale do Hajaí.

Enviar foto e curriculurn para a Av. Paulista, 688 - 140. andar, São

Paulo - Capital, aos cuidados do Sr, Luciano de Almeida.

REPRESENTANTE AUTÔNOMO

NA �SCOLINHÁ CIRANDÁ
TEM TITIA PRA CUlOAR
TEM PSICÓLOGA I PEDAGOGA,
ENFERMEIR.A PERMANE.NTE,
TI':M 8ERç�R.la, TEM JARDIM,
TEM MATEF--NAL E TEM PRÉ.

SE MAMÃE FOR ESTUDAR

FOR À FESTA OU VIAJAR,
,

NA ESCOLlNHA EU VOU FICAR.

MAMÃE FAz

o QUE QUIZER
o MEU NEGÓCIO
É BRINCAR.

TURMOS: M"NHÃ • '.ao à, '2.!.O� - TA�oe... 13.ao à,
8AS"1-S,TTINC; (PL�NT�O J)E�'liND'MeNTO PeRMAt.lE"TE) -

B�ÇÃRIO, MATERNAL, JARDIM E PRÉ
a1w..Ü1..o..Mt.o... o..llXNvL,2/) . C-e.1\ÍJt()-

I .

MATRICULA \ A PARTlR 1)0 DIA 11 de�relro.Cr�3O,00
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DECISÃO
Um jogo decisiv� hoje às

21 horas no Orlando Scarpelli
para o Figueirense de Da

Costa; Pinga, Jailson, Adailton
e Casagrande; Fred, Moacir e

Luts Everton; Caco, Severo e

Carlos Roberto, e também pa
.ra o Aval de Rubens; Souza,
Ari Prudente, Vilela e Jaico;
Rogério, Zenon e João Carlos;
Paulo Roberto, Balduino e To
ninho: O árbitro será Oscar
Scôlfaro, se for avisado em

tempo, ou José Favile Neto,
com os auxiliares Rodão
Borja e José Carlos Bezerra,
sorteados ontem à tarde na

sede da Federação Catarinense
de Futebol. Preços arquiban
cadas' Cr$ 15,00; geral Cr$
5.00; cadeira numerada Cr$
30,00 e cadeira perpétua Cr$
5,00

'\

Uma palestra de duas horas para tranquilizar os jogadores e, talvez a si próprio.
\

.Jorge preo�upadoe
recebendoumconvite

Fisionomia carregada, olhar perdido e preocupado em mandar

fechar-os portões do Adolfo Konder antes do treino de ontem pela
manhã, para impedir o ingresso de torcedores. Assim estava Jorge
Ferreira, nervoso e pensando no jogo de hoje à noite.

Mas ele teve o cuidado de não transmitir seu estado de espírito
aos jogadores, para evitar o que aconteceu antes do jogo de sábado '

_ "meus jogadores lotaram os banheiros do vestiário do Orlando

Scarpelli" _

'

E antes de entregar os 17 relacionados para concentração, ao

preparador físico Dacica, que iria orientar um treinamento

desintoxicante, Jorge Ferreira reuniu todos no fundo de campo, em

baixo dos eucalíptos e conversou com eles durahte quase duas horas.

O CONVITE
,

Mais tarde, ainda com a carranca e o olhar distraído, o que não é

comum, Jorge Ferreira sentou com os repórteres atrás do, gol onde
seis jogadores treinavam a cobrança de pênaltis. Ficou alguns
segundos muito quieto e só falou porque um repórter perguntou
qual o motivo para tanta preocupação, "é o jogo amigo, é o jogo".

A conversa foi interrompida em seguida com a chegada de
Herbert Lebarbechon Poeta, diretor da Divisão de Educação Física
da Secretaria de Educação:

- Vocês, desculpem a intromissão, mas é que tenho um

assuntinho para conversar com o professor Jorge Ferreira.
'

Poeta nem procurou esconder o motive de sua visita inesperada
ao Adolfo Konder àquela hora da manhã: "Professor, vim aqui
porque tenho um convite para o senhor, do Farroupilha, de Pelotas.
Estive lá no Rio Grande do Sul e falei com o coronel Evaldo,
presidente do clube, e ele me pediu para entrar em contato com c

senhor. Não quero incomodá-lo agora e estou aqui somente porqte
o coronel me pediu.

Jorge Ferreira não se perturbou com .o inesperado convite e disse

apenas que no momento não podia dar nenhuma resposta ao

presidente do Farroupilha: "mas lá por quinta ou sexta-feira da

próxima semana poderemos conversar, porque não? "

PREOCUPAÇÕES

TESTE 169 (Ratificação de resultado);
A CAIXA ECÓNÔMICA FEDERAL - CEF - Comunica

que não houve reclamação relativa ao resultado do

Concurso-Teste no. 169.

Assim, na forma do que determina o artigo 16, da Norma
Geral dos Concursos de Prognósticos Esportivos, fica

ratificado em caráter definitivo o resultado publicado no dia

29/01/74, cujo valor para cada aposta vencedora é de

Cr$ 496.914,00 (quatrocentos e noventa e seis mil,
novecetrtcs e quatorze cruzeiros).

.

O pagamento aos' ganhadores será efetuado a partir do dia

12/02/74.
Os prêmios prescrevem em 90 dias a contar do dia

12/02/74.
'

OBSERVAÇÕES:
Não haverá pagamento de prêmiOS em dias destinados a

prestação de contas dos revendedores.

cer-
Caixa Econômica Federal

Loteria Esportiva

cer-
Caixa Econômica Federal

loteria Esportiva
Resultado provisória do�éoncurso-Teste no. 171, apurado

em.11/02/74.
Total liquido a ratear Cr$ 13.458.004,74
27 apostas ganhadoras com 13 pontos, cabendo a cada

uma Cr$ 498.444,62
Discriminação de apostas ganhadoras por Estado:

Bahia ...•.••.•••.••..•.•••
1
••••••

,
•••••• '.

'

••

'

•••••• 1

Bras ília ••..•..•..•......••••...•••.•.•
'

•..•.

'

..•.. 1

Espírito Santo .•....•. '.••........................ 1

Minas Gerais .••....•..•..••....•••..•........... .4

Paraná ••....•.•••......
'

...•.•.•.•••..•....•....2

Rio Grande do Sul . . . . . . . . . . . . . .. . 2

Guanabara ...••..
'

.• , ..

'

, •...2

Santa Catari na .••..•••.•••..•..•.•..••••.••...••. 1

São Paulo •..••••.•••.•....
'

•... , •...
'
...•..•...

'

.. 13'

De acordo com o artigo 17 da Norma Geral dos Ci!Jncursos

de Progn6sticos Esportivos, haverá um praao para apresentar
reclamação de 10 dias, a contar de hoje, 3 qual deverá ser

apresentada a rua Fulvio Aducci, 1221, até o dia 21/02/74.
Não serão aceitas reclamações por via postal.
O número do bilhete vencedor no estado de Santa

Catarina é o segUintll:
COD.REV. No. CARTÃO
20-10048 114.311

OBSERVAÇÃO: Para recebimento do prêmio, o ganhador
deverá aguardar a ratificação ou retificação deste resu lradc

neste jornai.

Construa sua "CASA DE PRAIA" com
madeiras e materiais de.

construção de

PHlllPPI & CIA.
a�doconstnrtor I

Centro - Estreito e Balneário Cambori6
Fones: 6520 - 6368

Encerrado o diálogo com Herbert Poeta, Jorge Ferreira
voltou a falar da partida e dos problemas do time para a decisão
de hoje à noite:

- Não posso dizer que estou tranquilo, mas tenho muita

confiança nos meus jogadores: Mas garanto que 'este jogo vai ser

muito mais difícil para-o Avaí do que os dois primeiros. Afinal,
nosso adversário está bastante motivado depois davitória de sábado.
Só que isto não será razão suficiente para derrotar o AvaÍ.

Jorge garantiu isso, porque espera bons resultados da conversa de

quase duas horas que manteve com os jogadores ontem pela manhã: '

- Fiz vei: a eles que o bicho não é feio assim como estão

pintando. Pedi também que se preocupem somente com o Avaí,
deixando o Figueirense de lado. Em termos, é claro, porque não se

pode deixar o adversário de lado. Mas eu falo é naquela preocupação
exagerada, como aconteceu antes e durante a partida de sábado.

Fora isso a única preocupação de Jorge é com Zenon, que ontem

ainda sentia bastante a perna esquerda, atingida novamente no

segundo jogo:, .

- Já no intervalo da outra partida quis tirar o Zenon de campo,
pois ele estava com a perna roxa. Mas não houve jeito. Ele garantiu
que aguentaria até o final. Agora, vocês estão vendo, ele continua
com o mesmo problema.

Sem muito mais para dizer sobre o jogo decisivo, Jorge Ferreira
levantou e foi juntar-se aos seis jogadores que treinavam cobrança de

pênaltis, Antes de sair, no entanto, o técnico definiu o banco de
reservas:' Joceli Ferreira, Sabará, Hercílio, Eli e Gerson que, junto
com os titulares, estão concentrados desde ontem ao meio dia no

Turinvest Palace Hotel, na Lagoa da Conceição.
Se hower a necessidade de pênaltis hoje à noite, os do Avaí serão

cobrados por João Carlos, Toninho, Paulo Roberto
.

Rubens

Outra vez o anti-doping
O Avaí deu entrada ontem a tardinha, na sede da Federação

Catarinense de Futebol, de um ofício dirigido a José Elias Giuliari e,
assinado por Fernando Bastos, solicitando a realização de exame

anti-doping após o jogo de hoje.
O documento, dividido em quatro considerandos, especifica o

seguinte: "10� -considerando que 'nas disputas pela série melhor de
três que apontará o representante catarinense para o nacional, foram

.

alguns de seus atletas (do Avaí) colocados sob suspeita de uso"de
substâncias químicas caracterizadoras de doping; 20. -

considerando que, de. forma idêntica, a suspeita recaiu em

. integrante da equipe co-irmã, o Figueirense; 30. - considerando que
,tal prática é delituosa em face da legillação específica; 40. -

considerando que o Avaí F.C., em hipótese' alguma, admite possa
persistir sobre si e seu digno co-irmão, qualquer suspeita a respeito, é
que, Requer: proceda essa . Federação de acordo com a lei,
obedecidas suas formalidades, o exame anti-doping, na próxima
disputa a realizar-se no dia 12 deste mês".'

A não ser por dois pequenos equívocos, o ofício do Avaí,
assinado pelo presidente do clube, não poderia sofrer qualquer
contestação. Mas, já. nos dois primeiros considerandos onde aparecer
a argumentação para o pedido de exame anti-doping, o documento

perde um, pouco sua razão de ser já que, em nenhum momento,
desde que Figueirense e Avaí entraram em campo para a primeira
partida da série, foi colocado sob suspeição qualquer jogador !las
duas agremiações.

O outro erro, talvez cometido pelo datilógrafo, está na data do

documento, onde <parece claramente "10 de fever=iro de 1974, em
vez de 11, pois o ofício foi redigido e entregue na Federação
Catarinense de' Futebol ontem à tarde.

'

Apesar dos pequenos equívocos, provavelmente ocasionados pela
pressa em que foi encaminhado o pedido à Federação, o Avaí já
falou até em nome de dois médicos da CBD, que viriam hoje a

Florianópolis para realizar, o' exame anti-doping: Paulo Yung e

Wilson Cordeiro, ambos da equipe médica chefiada pelo doutor
Lídio Toledo.

Treinador sem manias e superstições, não para o Lauro, sem demora". Enquanto tomava banho com um pedaci-
existe dentro do futebol brasileiro, inclusive APRONTO ,

,nho de sabonete carnaval, Lauro BÚIigO fez

tem até alguns com crenças diversas. E Lau- Uma das manias de Lauro BÚIigO, é a de, uma declaração que chegou à causar surpre-
ro Búrigo r.ão podia fugir à regra. não fornecer para a imprensa antecipada- sa, Ele garante que não é média.

Depois do jogo de sábado, Lauro deixou mente a escalação do time que dirige. Ape- - Acho que' tanto AvaÍ como Figueirense
seus jogadoresconcentrados, fez um rápido sar do reduzido plantel do Figueirense, Lau- tem condições suficientes de representar
lanche e se mandou para Porto Alegre, ou -ro ainda faz mistério para escalar o time. Elé bem Santa Catarina no campeonato nacio

melhor, São Leopoldo. Garante ele, de que alega, que se anunciar o time antes, favore- nal, Afirmo que não perderei a decisão, e

sua viagem teve apenas a finalidade específi-: cerá o adversãrío, que já sabe as característí- caso se confirme o meu prognóstico e o fi.

ca de pagar uma promessa ao Padre Reus, cas de cada jogador, gueirense se classifique, entrarei em entendi-

Qualquer outra hipótese, foi desmentida pe- Mas ontem pela manhã, antes do treino mentos C0m a nossa diretoria, no sentido de

lo treinador. começar, ainda no vestiário, Lauro sem que- conseguir por empréstimo quatro jogadores
- Desde 69 que visito o túmulo do mila- rer, definiu o time que começará o jogo de, do Avaí. Não posso édizer os nomes para

groso Padre Reus, nos dias de Finados e to- hoje. Acontece', que o treinador trouxe de 'não criar problemas.
das às vezes que preciso. Graças a Deus, sem- São Leopoldo, 11 medalhas, 11 breves ag- Embora fizesse 'sigilo, Lauro deixou esca

pre fui atendido. Esta minha fé, é uma de-
,
nus-dei e 11 escapulários e distribuiu para par um nome, do qual fez comentários com

monstração de que sou católico, não ma- 11 jogadores. Iberê: "Zenon dentro do meu esquema, fica
cumbeiro, e sempre sou atendido em minhas Depois de um aquecimento de trinta mi- ria ainda mais ídolo do que é atualmente".

orações, Sou da teoria de que só a fé é que nutos com Iberê Rosa, Lauro Búrjgo coman- PÊNALTI
nos salva. dou o coletivo, que serviu mais como desin- Lauro tem certeza de que não perderá o

toxícante e para o aprimoramento de algu- jogo de hoje. Ele garante que o Figueirense"
mas jogadas ensaiadas. Em conjunto e obje- liquidarâcorn o Avaí dentro dos 90 minu

tivídade, foi o melhor treino do Figueirense tos, 'sem a necessidade da prorrogação e da
desde que Lauro assumiu a direção técnica cobrança de penalidades. Mas, talvez preve
do clube. Os jogadores estavam descontraí- ndo que o seu, santo protetor.. o abandone'

dos, bem soltos e deixaram treinador, díre- alguns minutos, assim como aêonteceu na

tores e torcedores confiantes numa 'boa decísãodo estadual de 73 dirigindo'o Juven

apresentaçãohoje à noite. tus, quando perdeu para o mesmo Avaí de
Jorge Ferreira, ele resolveu por em prática
um, velho ditado "mais vale prevenir do que
remediar". Assim sendo, pegou os goleiros
Da Costa e Célio, e mais Moacir, Adailton,
Caco, Severo, Quincas, Fred e Pinga e ficou
durante trinta e cinco minutos treinando pe
nalidades.

Se houver a necessidade da cobrança, de
pênaltis, Adailton, Moacir, Caco" Fred e Se
vero (Pinga), deverão ser os batedores pelo
Figueirense. Pelo menos, foram os que mais
se destacaram ontem, apesar da boa atuação
-de Da Costa.

Búrigo·pagou promessa
e está bem tranquilo

Lauro Búrigo negou que sua viagem tives
,

se algo a não ser o cumprimento da promes
sa, nem mesmo a solução de problemas par-
ticulares. '

- Viajei 1.100 quilômetros até São Leo

poldo apenas para cumprir uma promessa,
Este tipo de viagem; faço sempre três a qua
tro vezes por ano. Estou tranquilo, confio
no milagroso Padre Reus e garanto que não'
perderemos amanhã (hoje) para o' Avaí. Va-

,

mos vencer o jogo nos noventa minutos, sem
a prorrogação ou cobrança de penalidades.
Tenho 'certeza de que será uma partida mui
to difícil, mas cenfio na vitória, baseado em

três fatores: a proteção do Padre Reus, a

tranquilidade e o rendimento da minha: equi
pe.

Iberê Rosa, que ouvia a explicação de
Lauro Búrigo, tirou a sua casquinha: "Os ca

ras vão ter que dar um emprego de padre

Luiz Everton e Casagrande fOlam as au

sências do coletivo. Eles foram atendidos pe
lo departamento médico e depois na enfer
maria ficaram aos cuidados do massagista
Legra, Os dois não são problemas.

Severo deverá ser' o ponta de lança ao

lado de Luiz Everton, em substituição a

Tião Marino, que cumprirá pena de suspen
são automática. O treinador gostou do seu

rendimento: "É evidente que Tião Marino
fará falta, mas Severo me surpreendeu e cor

respondeu à expectativa".

«Há muitoque sonhava
jogar contra o Caco»

Caco não queria ser

marcado pelo Jaico
do campo, vão se, encontrar

hoje à noite, no Orlando Scar

pelli, em times diferentes. Para
Jaico isso não será problema:

- Sei que não vai ser fácil
marcar o Caco: Ele é um pon
teiro muito chato na sua ma-:

neira de jogar, principalmente
quando joga com o Pinga lá
atrás. Mas vou fazer o possível
'para não decepcionar a con

fiança depositada em mim pe
lo seu Jorge.

E nem mesmo a possibili
dade do jogo engrossar assusta
a Jaico, um jogador sempre
tranquilo nos treinos. Ele quer
que o mesmo aconteça nos jo-'
gos, principalmente nesta deci
são:

- Olha, não sou de' briga e

faço de tudo para manter a

calma, mesmo em situações �

ruins. E acredito que nada de
ruim v a acontecer entre mim
e o Caco. Somos muitos ami

gos fora do campo, saimos jun
'tos de vez em quando, e não
será uma partida de futé boi
que vai mudar tudo. Por mais
duro que seja o.jogo, acho que
pelo nosso lado as coisas corre
rão tranquilamente.

Para Jaico, o jogo de hoje
significará muito mais do que
simplesmente outra chance no

time titular:
- Vou realizar um velho

sonho. Jogar um clásico pelo
time titular do Avaí marcando
o meu irmão. E a torcida pode
ficar certa que não vai ser mo
leza para nenhum dos dois.
E vamos provar isso amanhã

(hoje), quando Avaí e Figuei
rense estiverem em campo bri

gando pela vaga no campeona
to nacional.

Quando Caco soube que, Jaíco seria o seu marcador, ficou
aborrecido. Ele preferia jogar contra Orivaldo.

- É a primeira vez que jogarei contra o Jaico. Nós nunca nos
enfrentamos nem em treinos. Considero Jaico um jogador
versátil 'e tenho certeza que vai, ser mais difícil prá mim Jogar.
Infelizmente Jaico apoia o ataque, coisa que o Orivaldo não faz e

vou ser obrigado a combatê-lo. Os recursos técnicos de Orivaldo,
são bem inferiores aos de Jaico. /

'

Com muita tranquilidade, CaGÓ afirmou que não vai dar
moleza para Jaico. Ele tem até pena do irmão.

'

- Fora de campo, nós nos damos demais e faço votos até que
Jaico faça uma boa partida. Se eu estiver nos meus dias, tenho
até -pena dele, pois Jaico já sabe que quando estou nos meus dias,
ninguém me segura. O Vladimir do Coríntians, com toda sua

experiência e fama, teve' azar comigo. Por isso digo que tenho

pena do mano se eu estiver com a corda toda.

Apesar de ser o irmão mais velho, Caco já sabe

antecipadamente que na hora do jogo, Jaico irá marcá-lo duro e

nem irá respeitá-lo.
- Dentro de campo o negócio é dift!rente. Sei que na hora

Jaico vai se esquecer que sou seu 'irmão e vai baixar o pau, pois
ele joga muito violento, mas estarei preparado. Durante o jogo
vou procurar incentivá-lo, por ser o irmão mais velho e

experiente, para que ele jogue somente nll bola, se não ele vai

acabar sendo expulso como o Vladimir.
Assim como Jaico se esquecerá que Caco é seu irmão, o

'ponteiro do Figueirense, que garante marcar um gol, não deixou

por menos.
- Vou jogar com toda a seriedade, pensando somente na

classificação do Figueirense para o campeonato nacional. Apesar
de gostar muito de Jaico, não tenham dúvidas de que se tiver um
lance perigoso e decisivo entre nós dois, eu entrarei com tudo

para garan tír a vi tór ia.

Jaico sempre foi um joga
dor dedicado nos treinamen

tos, nunca se queixou da reser
va, nem mesmo nos tempos de
Walter Miraglia, quando foi re
legado a segundo plano e colo
cado na faixa dos inaproveitã
veis do plantel. -

Com a chegada, de Jorge
Ferreira a situação de Jaico foi
se transformando no plantel
do Avaí e, aos poucos, 'ele foi
sendo aproveitado pelo novo

treinador. A sua primeira gran
de chance -surgiu em Carazi
nho, onde jogou como lateral
direito contra a seleção gaúcha

, e foi um dos melhores da zaga.
Agora, com a expulsão de

Orivaldo, ele terá nova chance,
na lateral esquerda e com' o

compromisso de marcar ao seu

irmão Gaco:
- Desde que começamos a

jogar futebol juntos, no juvenil
do São Paulo, esta será a pri
meira vez que nos encontrare
mos como adversários.

Dejair Veloso, 21 anos e

Laudares Veloso, dois anos

mais velho, muito amigos fora
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Acidentes de
trânsito ferem
'7 na Capital

No final da semana foram registrados pela Delegacia de

Segurança Pessoal sete acidentes de' trânsito, resultando diversos
feridos, internados e medicados nos' hospitais de Florianópolis.

FUGA
Na localidade de Roçado, rodovia BR-lo.l, o veículo marca

Ford-Sâü, com uma faixa de cor amarela pintada na lateral, placa
e proprietário não identificados, atropelou os menores, Rogério
Luciano, 14 anos, filho de Gregório e Almerinda Luciano; e
Claudino Jeremias, 14 anos, filho de João e Be.atriz Jeremias.

Ambos receberam ferimentos sendo medicados no hospital de
Caridade. O motorista que evadiu-se do local, já está sendo

procurado pelos patrulheiros rodoviários federais e pela polícia.
MOTO

Quando transitava na rua João Meirelles, em Coqueiros, a

motocicleta pilotada por Artur Silva Filho, 45 anos, casado,
morador à rua Rafael'· Bandeira, atropelou Marli Terezinha

Santos, 22 anos, solteira, que recebeu ferimentos e foi
encaminhada ao hospital de Caridade onde foi medicada.

COLISÃO
Na rua Francisco Tolentino foi registrada colisão envolvendo

o automóvel Volkswagen, placa AB-5383, dirigido por Rogério
Pizolatti, 24 anos, bancário e o Volkswagen, placa AB-0647

'dirigido por Sílvio José de Souza. Em consequência do fort�
impacto receberam ferimentos Pedro Rodrigues Pereira e Adilso�
Linhares, encaminhados ao hospital de Caridade onde foram

medicados. Os danos materiais em ambos os veículos foram
elevados.

CORCEL E BICICLETA

Na estrada g ral de Campinas, o Corcel 'táxi, placawxoioo
dirigido' por seu proprietário Paulino Stopassoli, colheu a

bicicleta que era conduz ida por Edésio da Silva. Com o impacto,
o ciclista foi atirado à distância recebendo ferimentos que
determinaram seu recolhimento ao hospital. A vítima tem 14

anos.

GUIAS PARA FERIDOS
Atendendo solicitação da delegacia de Biguaçu, a Segurança

Pessoal extraiu guias de lesões corporais para Aquiles de Méllo,
Celina Maria. de Mello e Adriano Campos, que receberam

ferimentos durante a capotagem de um veículo na localidade que
dá acesso ao município de Governador Celso Ramos,

AGRESSÃO
O proprietário do Corcel placa AB-2o.89, quando transitava

nas proximidades da Prainha, bateu com o veículo contra uma

carroça, que tinha na boléia José Maurício Vieira. Depois da

colisão o motorista do veículo que não foi identificado,
visivelmente embriagado tentou agredir o carroceiro. Este último
recebeu ferimentos e foi medicado no hospital de Caridade.

ATROPELAMENTO

No largo 13 de Maio, .0 automóvel Volkswagen, placa
AA.:...5624 de propriedade da "Stein Comercial", conduzido por
Saturnino da Costa, colheu a Geraldino Conrado, residente em

,Capoeiras. A vítima sofreu ferimentos e foi encaminhada ao

. hospital de Caridade.

Políciã apreende
209 veículos em
Sal. Camboriú

Balneário Camboriú - O transito apresenta-se bem mais

ordenado' e com menor número de acidentes no perímetro
urbano do que nos anos anteriores neste balneário. O.

comandante do policiamento capitão Edson Carlos, revela que
no período de dezembro e janeiro as apreensões e multas foram

as seguintes: veículos apreendidos até a situação ter sido

regularizada: 20.9, sendo 121 de Santa Catarina e 88 de outros

Estados.
Nos ve ículos catarinenses os municípios de maior incidência

foram Itaja í, com 32, Balneário Camboriú 28, Blumcnau 17,
Joinville 7, Florianópolis 5, Brusque 4, Lages, Caçador, Taió e

Rio do Sul com 3 veículos cada, e outros com 16.
Dos outros Estados, Paraná 42, São Paulo 21, Rio Grande do

Sul 17, Minas Gerais 3, Bras ília 2, Goiás 2 e Guanabara 1. Os

motivos da apreensão dos veículos foram: 116 por descarga
aberta e alterada, 28 por seguro vencido, 24 por falta de

documentos, 17 sem habilitação, 12 por emplacamento vencido,
e 12 outros motivos. O total de multas foi de 863, sendo 460.

ve ículos de Santa Catarina e 40.3 de outros Estados. Os

municípios com maior incidência de multas foram: 85 de

Blurnenau, 82 de ltajaí, 73 do Balneário Camboriú, 36 de

Florianópolis, 35 de Lages,)3 de Brusque, 20. de Joinville, 16 de

Rio do Sul, 12 de Camboriú e 78 de outros municípios. Por

Estados a maior incidência de multas foi 237 de Paraná, 84 de

São Paulo, 61 do Rio Grande do SuL 8 da Guanabara, 5 Brasília,
Goiás 4, Minas Gerais 2 e Mato Grosso 2.

Ladrões roubam'
Cr$ 75mil de
supermercado

Muito embora localizado a praticamente 20.0. metros da 21a.

Delegacia Policial, o supermercado "Korna-bem", na avenida dos

Democráticos, em Bonsucesso, foi mais uma vez assaltado ontem

pela manhã. Os autores foram quatro pretos fortes, que usavam

Óculos escuros, os quais acabar.am fugindo com a quantia de Cr$
75 mil, depois de imobilizarem 10 pessoas entre empregados c

fregueses; Na mesma avenida aconteceram mais dois assaltos.

Num deles os 'bandidos mataram a Mínervino Pereira dos Santos.
39 anos que reagiu e levou um tiro no peito. No outro Antônio
Lim.a Ribeiro, 22 anos, tentou correr e foi ferido com um tiro 11a

coluna. Caso sobreviva vai ficar paralítico.
Momentos depois de ter sido iniciado o expediente no

supermercado "Koma-bern" um Volkswagen parou no

estacionamento do estabelecimento, dele saltando três pretos,
enquanto que o quarto permanecia no veículo, que ficou com o

motor ligado. No interior da casa' comercial, dois dos assaltantes

armados com revólveres gritaram para que todos ficassem

quietos, enquanto o terceiro corria ao escritório. Sem qualquer
dificuldade foi dominado o gerente, obrigado a abrir o cofre e

entregar o dinheiro de todas as caixas registradoras.
O assalto durou aproximadamente cinco minutos. Logo após

ocorreu tumulto entre os clientes que começaram a gritar e pedir
para sair do estabelecimento. A polícia avisada da ocorrência
realizou diligências em algumas ruas próximas mas não'
encontrou os autores.

Traficante preso
ao usar c6digos··

Itajaí - Com a detenção de um informante nesta cidade, a

I Delegacia de Tóxicos c 'Entorpecentes, vai desbaratar totalmente
õ tráfico de maconha que vinha sendo feito na orla marítima nos

últimos tempos. O nome do que pode ser considerado "relações
,públicas dos traficantes", é mantido em sigilo para evitar que
venha a· prejudicar as diligências realizadas. Sabe-se contudo que
o detido, fazendo uso de meios de comunicação, anunciava a

'chegada de determinadas partidas de "erva", dizendo

simplesmente "tem perú 'na praça" podem comprar aqui e ali, o
"preço é este ou aquele",

.

O "relações públicas", modalidade descoberta agora pela
po I ícia entre os traficantes, encontra-se recolhido em

Florianópolis e tão logo o inquérito seja concluído, todos 'Os .

detalhes serão anunciados pela polícia. Nó local onde ele residia,
> foi encontrada quantidade de l,l;Iaconha e outros tóxicos, porém
IJ detido nega que o produto lhe pertencia.

contra 'si assaltos em apro
ximadamente la residên

cias no balneário Canas

vieiras, além de estabeleci

mentos comerciais em Ti

jucas. Mário Rosa, junta
mente com "Cinderelo ", é

o responsável pelo furto de

oito veículos, todos utili

zados em Florianópolis pa
ra o transporte de merca
dorias roubadas. Nos últi
mos meses ele era um dos

mais procurados pela fur
tos justamente pelo fato
de poder esclarecer e com

os depoimentos devolver
mercadorias roubadas. Ele

foi trazido de São Paulo
no automóvel furtado, en

quanto que o caminhão
deve chegar nos próximos
dias trazido pelo proprietá
rio que viajou para .São
Paulo. Antes de ser expul
so da PM, Mário serviu na

rádio patrulha e Detran,
além de ter prestado ativi

dades em outros setores da
PolíciaMilitar.

SERVENTES

CARPINTEIROS
MOTORISTAS

OPERADORES
Oferece: Refeições e alojamentos por conta da empresa. Tratar à

avenida Ivo Silveira esquina c/ Paula Ramos ou pelo fone 6504 -

Construtora São Luiz Ltda.

É verão. Um calor violento. E você

chega em casa suado. Doido por
um banho. Abre o chuveiro, e a

água corre forte. É um momento

reconfortante. Nesta hora, você
está utilizando os serviços da

CASAN.

ESTADO DE SANTA CATARiNA
SECRETARIA DOS TRANSPORTES E OBRAS
DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM

Você vai fazer um passeio com
a famt'lia. Apronta o carro.

Pneus. Óleo. Gasolina. E

completa a água. Nesta hora,

igualmente, você está util izando

os serviços da CASAN.

Sobem a mais de Cr$
100 mil os assaltos pratica
dos por.Mário Rosa, 30

anos, casado, 8 filhos, que
ui timamente estava resi

dindo em Embú, próximo
a São Paulo, onde acabou

sendo preso atendendo a

solicitação da Delegacia de

Furtos, Roubos e Defrau
dações de Florianópolis.
Ele foi preso pela Delega
cia de Ordem Social, onde
ficou recolhido até ser re

cambiado a Florianópolis, .

estando atualmente preso
na DFRD onde vem pres
tando depoimentos nos di

versos. inquéritos instaura

dos para apurar os roubos.

Mário Rosa, que serviu

durante sete. anos na Polí
cia Militar, onde foi expul
so, é autor do furto de um

automóvel. Volkswagen, e

de um caminhão Mercedes

Benz que estavam em seu

poder quando detido em

São Paulo. Com. o cami

nhão ele vinha realizando

Ex-policial é
acusad.o de

roubos no valor
de Cr$ 100 mil
em S. Ca tarina

ele se dirigiu para o'bairro

Procasa, onde com uma

máquina roubada tentou

preencher uma carteira

com nome trocado, porém
fugiu do local quando viu

a aproximação de um poli
cial: Mais tarde passou em

'sua casa, apanhou a famí
lia e seguiu para São Paulo.

.

Ali trabalhou vários meses

quando posteriormente re

tornou a Florianópolis,
quando então roubou o ca

minhão, que também le
vou para a capital paulista.

Tem horas em que um copo de

água é insubstitufvel. Água bem

geladinha. Gostosa. Nesta hora.

CASAN'
cia càtarinense de águas e saneamento

Mais uma espetacular promoção das lojas HM foi encerrada com a distribuicão de 4 Corcel
zero quilômetro e 4 Refrigeradores Consul para os seus clientes. :

Na loja HM - Galeria - O Gerente Sr. Miguel Ferreira Sobrinho entregou as chaves do
Corcel para o Sr. ANTONIO ALVES DA lUZ, residente à Rua Constantino Falcão, 904 em .

Curitiba, portador do cupom no. 45.144 Série"A" - como registra o flagrante.
Dentro dessa mesma extraordinária promoção foram entregues mais 3 carros Corcel para 'Os

portadores dos cupons 45.144 Séries "B" "C" e "O", para lais Oliveira, de Porto Alegre, José
Girardi, de Rio do Sul - se e Dirceu Pimenta, residente em Engenheiro Beltrão,

Três Refrigeradores .Consul foram entregues aos portadores dos cupons no. 60.114 séries

"A", "C", e "O" para os felizes clientes HM; Dr. Joaquim Tramujas Filho, de Paranaguá, José
J

Otávio Budal, de Jólnvitle e Nilda Guerreiro, de Paranavaí além de Helmuth Arthur Gieseler

portador do cupom no, 52.926 (aproximação) Série "B", d� Novo Hamburgo.
. ,

Agora em nova li sensacional promoção Hermes Macedo S.A. está oferecendo 3 Volks Brasi- -.

lia e 3 Televisores Semp aos seus clientes:
.

L- . �__
----------------�--------------�

periódicas viagens para os

lEstada: do nordeste do

país, utilizando o nome de

José Rogério Kons, já que

portava documentos com

esta identidade por ele

mesmo forjados.

'ASSALTO AO DETRAN
Ontem pela manhã, pe

rante o major Sidney Pa

checo; delegado da furtos,
Mário Rosa narrou todos

os detalhes nilacionados'
com o assalto e arromba

mento que praticou contra

o Detran.Disse ele que no

final do ano de 72 após
roubar um automóvel

Volkswagen, o. mesmo que
estava em seu poder em

São Paulo, estacionou pró-
ximo ao Detrán, no Estrei

to, e. penetrou no prédio
através de uma janela, de

onde retirou dois blocos.

de certificados de proprie
dade de veículos, todos em

branco, perfazendo aproxi
madamente 100 certifica-

Detido em São Paulo por solicitação
da Delegacia de Furtos, Roubos e Defraudações,

Mário Rosa, ex-militar com serviços
prestados na Polícia Militar de Santa Catarina,
confessou a autoria de diversos roubos em

Florianópolis. E o mais sensacional dos assaltos

foi praticado contra o Departamento Estadual de

Trânsito em 1972 quando o ex-militar penetrou no

órgão através de uma janela retirando

vários documentos e a quantia de Cr$ 2 mil.

Mário Rosa está preso na DFRD.

TIO DE "CINDERELO"
A prisão de Mário Rosa

vai possibilitar à polícia o

esclarecimento de diversos
-

outros assaltos e arromba-

mentos, pois antes de sair

de circulação no Estado,
esteve' agindo juntamente
com seu sobrinho, Carlos
Albetto Felix, o. "Cindere
lo ", atualmente também
detido pela' aetegacia de

furtos. Mário Rosa tem

dos, além de dois blocos

para carteira nacional de

habilitação, perfazendo
100 formulários, bem co-

mo carimbos e Cr$ 2 mil

que estavam no interior de

uma gaveta. Ato contínuo,
.

ENGENHEIRO
Necessita-se de· Engenheiro Civil ou Arquiteto com experiência no

ramo de construção civil.

Tratar à avenida Ivo Silveira s/no - esquina c/ Paula Ramos ou pelo

fone 6504.

NECESSITA-SE

AVISO
Você, bom brasileiro, não pode
passar sem um cafezinho. Nesta

hora, também, você está

utilizando os serviços da CASANo DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM DA SECRETARIA DOS
TRANSPORTES E OBRAS DE SANTA CATARINA, comunica aos interessados

que. se acha aberta a Toma�a de Preços - Edital no. 10/74, para execução dqs
serviços de sondagem geol6glca em quatro rios situados na jurisdição da Residência
de Araranguá, com prazo de entrega das propostas até às 16,00 horas do dia 5 de
março de 1974. . .'. .

C6pia do Editál e maiores esclarecimentos serão obtidos na sede do D,ERSC. à
rua Tenente Silveira, Edifício das Diretorias, 60. andar em Florianôpotls,

.. ,

DERSC., em Florian6polis, 6 de fevereiro de 1974.
.

Eng. Civil Ernani Abreu Santa Ritta
'

Diretor Geral do DERSC.

ENTREGUES OS 4 CORCEL
DAS LOJAS HM

Sábado à tarde, você resolve molhar

as plantas. A água é fundamental

para que as plantas fiquem fortes
e belas. Nesta hora, ainda, você

est� utiliz�ndo os serviços da

CASAN ..

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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OPALA VÁRIAS CORES 1974
CHEVETTE VÁRIAS CORES '. 1974
,DODGE 1.800 VÁRIAS CORES 1974
GALAXIE L-ANDAU 1973
DODGE CHARGE R 1971
VARIANT 1972
TL 1.600 ,1971, �
LANCHAS FIBRA DE VIDRO VÁRIOS MODELOS FINAI\l-

<

TICIAlVios'SEÚ VEícULO ATE 40 MESES '\ ------4l�-------------------_

Departamento de'kículos UsadoS
do seuConcessionário de Qualidade

HOEPCKE VEICULOS S/A
FONE 31-17

DEVU ...:. Dep. de Veículos Usados
Rua: Rita Maria

COMPRA - TROCA E VENDA DE VEÍCULOS
Relação dos veículos existentes:

Volkswagen - Branco Lotus

Karman-guia - Bege c/vinil preto
Ford Corcel- Verde . . . .

Ford Corcel - Verde Tropical
Chevrolet Opala - Azul Ártico
Motoctcleta Honda - Amarela

COMÉRCIO DE,

AuroMCiVElS'

Corcel Cupê Luxo - Verde Mangueira Met.- OK
Corcel Cupê STD - Vermelho Cadmium - OK
Maverick Super - Vermelho Cadmium •

Galaxie - Ouro Met. Del Rey
Corcel Cupê STD - Vermelho Cadmium
Fuscâo - Laranja Granada
Fuscâo - Azul Pavão

, TL - Branco Lotus
Variant - Vermelho Cereja
Volks - Vermelho Ce"ja .

Volks - 4 portas - Bege Gobi
Dodge DartCupê - Vermelho Xavante
'Caminhão D,-68 - Super Verde - OK

.1974'

.1974
• 1974
.1972
.1972
.1972
.1971
.1972
.1970 ,

;1965
• 1970
.1972' "

.1974
"

POSSUlMOS;CARROS'ZERO QUILOMETRO
DE QUALQUERMARCA

R. Gal. Gaspar Dutra, 90 - Estreito
Fones: 5628 � 6632 - 6312

,

Florianópolis.-

GATAo AUTOMOVEIS
Francisco Tolentino, 13 - Fone 29-80

CORCEL Cupê Luxo Amarelo Indy "OK" ,

VOLKS 1300 Azul Calçarat'Ok"
CORCEL Cupê STD. Turquesa Royal

I' I VOLKS Vermelho Cereja

l ... _

VOLKS Azul •....

"

II � JENDIROBA

�AUTOMÓVIEI� L:rO�.
.

R. Saldiíma Marinho Esq�-dé-jôã:o Pinte,.

FONES: 4673 - 2952
,

NÃO FECHAMOS PARA ALMOÇO
COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS

Financiamentos até ,36 meses
....--...;.

.

'G'Cti"'{�
"', "

"

'

,

Iii>'
"

"

, � i C.' RAMOS S.A.
, • R ; VE:,tGU LOS NOVOS

'

.. Possuímos toda linha VW nas diversas co-
, res ,74 '

REVENDEDORESAUTORIZADOSVOLKSWAGEN
R. João Pinto no. 9 - Rua Cei. Pedro Demoro no. 1466

Fone 3641 - Fpolis - 6381 - Estreito.

VEICUlOS USADOS'

"
70/71 '

1971
1970
1970
1972 '�

TL Vermelho
Sedan 1500 - Branco
S'edan 1300 - Branco
Sedan 4 portas azul
Sedan 1300 - Vermelho

.
'

:Oispomos de motores 1.300, 1.500 ê- 1;600,
".,novos ou recondicionados à base de troca.

FINANCIAMOS SEU VEICULO AT� 40 MESES' r

AifT1f'vIAÇAO "S. CRISTOvAO SIA
'HOÃÁRIOS DE ÓNIBUS PARA LINHA CRICIÚMA
BALNEÁRIO
DIARIAMENTE: 6,30 -r- 7,30 - 8,30 - 9,30 - 10,30 -

11,30 - 12,30 - 13,30- 14,30 -15,30 -16,30 - 17,30 .:
18,30 - 19,30 - 20,30 - 22,30.
Com partidas simultâneas
Criciúma .: Balneário
Balneário - Criciúma
�OS DOMINGOS E: FERIADOS
HORÁRIOS DE ACORDO COM O MOVIMENTO EM
MÉDIA DE 10 EM 10 MINUTOS.

'BARBADA NA.AGRONQMICA
Vendemos, por apenas Cr$ 1+.500,00 um terreno pequeno mas

bem localizado na rua Antônio Eleotério Vieira, em frente ao H.

Naval. URGENTE,. Tr, R. João Pinto 21 - 30. andar conl, 9

1969
'1969
1970
1969
1970

.1971

74
74
12
69

66,

Precisa-se de um motorista para entregas na

Capital e arredores. Idade máxima 30 anos.

Apresentar-se para entrevistas a rua Santo

Saraiva no. 49 - Estreito.

MOTORISTA

REVENDEDORES PROMENAC S/A.
Revendedor Autorizado VW

Itajaí...., SC.
Necessitamos 'com urgência de elementos com prática de

peças Volkswaqen para nossa Seção de Peças.
Exige-se reterênclas e os Interessados deverão tratar a rua

Exp. Aleixo Maba no. 8 ou pelo fone 486.

KÁRMANN GHIA 1600 71
'Vende-se

Cor azul pavão, 6timo estado de conservação, todo
eqUipado; pneus novos. Tratar à Praça Quinze de No

vembro, 21 - 50. s/504. fone 2919 .

CLíNICA DE SENHORAS
DR. NODGI PELLlZZETTI

DR. DECIO FINARDI

EspeCialização nos hospitais dos Servidores, Souza
Aguiar, da Lagoa e Santa Casa de Misericórdia do Rio
de Janeiro. Esterilidade conjugal, prevençãodo câncer
genital feminino, parto e cirurgia ginecológica.
Consultôrio: Rua do Hospital Cruzeiro, 84 - Rio do
Sul.
Atendimento: das 8 às 11h30min e das das 14 às
18h30min.

, ..

DERMATOLOGISTA ,

Dra. Maria Carmemde S. Santos Berber
Doenças na pele, couro cabeludo e unhas

iLimpeza de pele, depilação ' /

Consultas no perfodo da tarde
15 - 5/'2.02Consult6rio: Ria D!odoro, - Fone

"4138 - Florian6polis

Ora. MIRIAM· K. TAVARES DA CUNHA MELO

Especialista em Ginecologia e Obstetricia.

Residência de dois anos no Instituto de Ginecolo-

gia da U. F. R.J.
Consultório: Casa de Saúde São Sebastião de 2a. a

6a. das 16 às 18 horas.

Fones: Consultório 3153 - Residência 3263

CAIXA DE ESMOLA AOS INDIGENTES
DE FLORIANÓPOLIS DR. HEITOR BLUM

ASSEMBLÉIA GERAL
De ordem do Sr. Presidente da Caixa de Esmolas aos Indigentes

de Florianópolis "Dr. Heitor Blum", convido aos Srs. sócios, para a

Sessão de Assembléia Geral, a realizar-se no dia 13 do corrente

quarta-feira, às 14,30 horas, em sua sede, a Avenida Hercílio Luz 20,
para tratar do segu lnre:

10.) Prestação de contas com a apresentação de balanço' do ano

de 1973 pelo Sr. Tesoureiro, que será submetido a aprovação dos

presentes e leitura de Relatório correspondente a 1973.
20.) Eleição e posse da nova diretoria para o período fevereiro

1974 a fevereiro 1976.
Não havendo número legal na hora acima desiqnada, será a sessão

realizada às 15 horas, com qualquer número de sócios presentes .

, Florianópolis 11 de fevereiro de 1974
J. Silva - Secretário

MERCEAR.A - APENAS Cr$ 35.000,00
Vendemos c/ ótimo estoque, boas .estalações e excelente movi

mento, ponto final de ônibus, aluguel barat issirno c/ Cr$ 17.000,00
entrada saldo a combinar. URGENTfsSIMO. Tr. R. João Pinto
21-30. andar coni.s - Creci-139.

ORAÇÃO AO DIVINO ESPfRITO S�NTO
Espírito Santo, você que me esclarece tudo, que me llurnína to

dosos caminhos para que eu atinja o meu ideal. Você que me dá o

dom divino de perdoar e esquecer o mal que me fazem e que em

-tcdos os ilÍStantes de minha vida está comigo, eu quero neste curto
I diálogo agradecer-lhe por tudo e confirmar mais uma vez, que eu

nunca quero me separar de você; por maior que sela a ilusão mate-

rial. não será o mínimo de vontade que sinto de um dia estar com

você e todos os meus irmãos na glória perpétua.
Obs: Fazer esta oração 3 dias seguidos sem fazer o pedido. (Den

tro de três dias, será alcançada a graça por mais difíci I qu e seja.
Publicar assim que receber a graça.) Y.A.G.S. .

COQUEIROS - PRAIA DO MEIO
Vendemos excelente terreno c/frente pi duas ruas de 11 x35, con

tendo, casa de madeira c/ 6 peças e à uma quadra do asfalto, Bom
preço em condições de pagamento. T(. R. João Pinto 21 - 30. andar
conj. 9 - direto até 19 horas. CRECI - 139.

VANDA'DE SOUZA SALLES
40. TABELIÃO DE NOTAs E
PROTESTOS EM GERAL

EDITAL
"

Pelo presente Edital, ficam intimados para pagarem no prazo

legal, 6S títulos que se acham em cartórlo para protestos os senho
res: Altamiro Damian Preve, Maria lsolete Ferreira, Carlos' Roberto
Rochà Ledomir Alexandre Furlanetto, Angelo Gabriel Schuinqel,
Maria 'Regina Ferreira, Angelo Amonto Tolot, Bertolrna Nascimen
to.

Florianópolis, 11 de fevereiro de )973.
Vanda de Souza Salles

'CARTEIRA EXTRAVIADA
Foi perdida a Carteira Nacional de Habilitação, categoria Ama-

dor, pertencente ao sr. Helcio Rodrigues.
'

CARTEIRA EXTRAVIADA
Foi perdida a Carteira Nacional de Habilitação, categoria Profis

sional, pertencente ao sr. Francisco de Andrade.

CARTEl RA EXTRAViADA
Foi perdida a Carteira Nacional de Habilitação, categoria Profis

sional, pertencente ao sr. Antonio Nunes Luiz.

CAR:rEIRA EXTRAVIADA
Foi perdida a Carteira Nacional de Habilitação categoria Profis

sional, (C) pertencente ao Sr. Adernar Antonio Maria, '

CARTEl RA EXTRAvIADA
Foi perdida a Carteira Nacional de Habilitação, categoria Profis

sional, pertencente ao sr. Fulvio Rafael Antonio Ardi Vera.

EXTINTORES CONTRA INCENDIO

Venda RecargaCO' 1
f

C��2

Sul Peças
,l

kua Dr. Fúlvio Ádúcci, 978 Fone 6226

EMPRESA SANTO ANJO DA GUARDALTDA.
Estação Rodoviãria de Florianbpolis -

fones: 2172 e 3682
'

HORÁRIOS
DE FLORIANÓPOLIS PARA PORTO ALEGRE
Passando por Laguna - Tubarão - Criciúma - Araranguá �

Sombrio - Santa Rosa e Osório,
às 4,00 - 12;00 - 20,00 e 22,00 horas
DE FLORIANÓPOLIS PARA TUBARÃO
às 4,00 - 7,00 -,8,00 - 8,30 - 10,00 - 12,00 - 13,00 -

14,30 - 15,00 - 16,1!j - 17,30 - 18,00 - 20,00 - 22,00 e

24,00 horas,
DE FLORIANÓPOLIS PARA CRICIÚMA
às 4,00,- 7,00 - 8,30 - 12,00:- 15,00 - 20,0.0 - 22,00 e

24,00 horas
DE FLORIANÓPOLIS PARA LAGUNA
às 4,00 - 6,30 - 10,00 - 12,00 - 14,00. - 17,,15 - 18,OO·_
20,00 - e 22,00 horas
DE FLORIANÓPOLIS PARA IMBITUBA

;'s6;30-10,00- 14,00,-17,OOe 18,OOhoras
DE FLORIANÓPOLIS PARA IMARUí '

às 16,45 horas
DE FLORIANÓPOLIS PARA LAURO MULLER
às 6,00 e 14,30 horas
CARRO LEITO PARA PORTO ALEGRE E TUBARÃO ÀS
22,1 5 horas.

CLUBE DOZE DE AGOSTO
,

CARNAVAL DE 1974
RESERYAS DE MESAS

1. As inscrições de sócios, para reservas de mesas, serão rece

bidas do dia 4 a 9 de fevereiro, no horário comercial .

2. S�rá admitida uma inscrição para cada sócio proprietário
que deverá apresentar cartei ra social e comprovante de qu i,

tação do mês de janeiro.
3. No dia 11 de fevereiro (segunda-feira) âs 20 horas, na sede

do Clube haverá o sorteio das mesas entre os sócios inscri
tos. No dia seguinte, às 20 horas, os sócios sorteados, cha
mados pela ordem estabelecida no sorteio, escolherão as

mesas. Se o sócio chamado não se, apresentar será desloca
do para o último lugar da lista.

4. Pela reserva, para .!lS seis festas, cada sócio deverá recolher à
Tesouraria a importância de Cr$ 60,00.

CONVITES
5. O convite somente será fornecido, por solicitação escrita

do sócio proprietário para pessoas que, comprovadamente
residam em outra localidade e apresentem documento de
identidade ou carteira de sócio de Clube de igual categoria,
a juízo da Diretoria e mediante o recolhimento, a titulo de
taxa de frequência, das importâncias constantes na, tabela
que segue:
INDIVIDUAL CASAL
1 - noite - Cr$ 200,00 Cr$ 300,0.0.
2 - noites - Cr$ 300,00 Cr$ 400,00

'

3 - noites - Cr$ 400,00 Cr$ 500,0.0
4 - noites - Cr$ 500,00 Cr$ 600,00
6. As solicitações de convites serão atendidas até o dia 22
de fevereiro, no horário comercial. Dos dias 23 a 26, no'
horário de 17 às 18 horas, exclusivamente e sem exceção.

SUSPENSÃO DE LICENÇA
7. Os sócios, llcenciados. possuidores de títulos patrimoniais'

que pretendam suspender a licença, deverão recolher à Te
souraria três mensalidades.

8. Os sócios licenciados, que não sejam possuidores de titulas
patrimoniais, que pretendam suspendertlcença, deverão re

colher à Tesouraria, além das três mensalidades, trêsquotas
do titulo patrimonial.

'CARTEIRAS SOCIAIS
9. Os sócios são responsáveis pela guarda de suas cartei ras

sociais, cujo empréstimo é punido com pena de exclusão,
pelos Estatutos.

DIA 22 - 6a. FEIRA
BAILE MUNICIPAL - Concurso de Fantasias

Traje: rigor ou fantasia de luxo.
Mesas a partir do dia 11 de fevereiro.
DIA 23 - SÃJ':ADO
10. Grande Baile de Carnaval - Escolha da

Rainha do Carnaval de 1974
DIA 24 - DOMINGO
Baile Juvenil - dás 18,00 às, 22,00 horas,

,

idade mínima 11 anos.

DIA 24 - DOMINGO
2 o. Grande Baile de Carnaval -'- Concurso
"As mais belas Fantasias de 1974".

, DI� 25 - ia. FEIRA
'Blile Infantil - das 16,OOàs 20,00 horas.

,

Concurso de Fantasia ,Infantil.
DIA 25 - 2a. FEIRA
&'. Grande Baile de Carnaval - Concurso

"Grupo mais Originai".
DIA 26 - 3a. FEIRA
40. Grande Baile de Carnaval - Concurso
"Os Maiores Foliões de 74".

TURINVEST S.A. Hotei,s
, Vendo Cr$ 96.000,00 em cotas do Turin

vest S.A. 'Hotéis, por apenas Cr$ 30.000,00.
Informações com Menezes - Caixa Postal
1097 ou Fone"6637 Florianópolis.

PROCURAM-SE CASAS
Procuram-se casas, apartamento e terrenos para. comprar, aten

dendo pedidos urgentes de clientes. Tratar à rua João Plnto, 21 -

30. andar - con], 9

t MISSA DE 7º DIA

A família de LlDIVINA MELLO HEIL agradece as

manifestações de pesar e solidariedade cristã, no ense

jo do falecimento de sua inesquecível mãe, sogra, ir
mã av6 tia cunhada cumpre agora o dever de çonvi
dar'pare�tes' e amigos 'para a Missa de 70. dia, que será

celebrada dia 13 de fevereiro, quarta-feira, às 19 ho

ras, na Capela Irmão Joaquim, na Avenida Mauro Ra

mos, nesta.

Sinceros agradecimentos.

Vende-se

Na mais bela.prala de Fiorianópolis o recém
inaugurado Hotel Praia da Joaquina - 20
apartamentos com terraço - 2 Resturantes
Bar - lavanderia - Sala de TV - C�bines
para banho - Estacionamento para carros.

Tratar no local ou Caixa Postall097 - Fo
ne:6637 - Florianópolis.

CASAS
Residência próximo Dehon - madeira escarna, piso taco, WC
alvenaria
Casa Oficinas - alvenaria, todas dependências e garagem -

120 meses
,

,

Casa prox, Ahgeloni - financ, em 12 meses - todas depen-.
dências

'
,

Casa Vila Moema - estilo médio e preço barato.
Galpão e terreno próprio para Fábrica de Carrocerias - bar
bada
Casa a Rua Coronel Co "aço - centro - preço bom.
TERRENOS
Em 36 meses sem juros, preço fixo no Loteamento Catedral.
Parque Boa Vista - margem esquerda - sem juros e 36 me

ses.
,E mais terrenos: Vila Moema, Oficinas, Av. Marcolíno Cabral,
prox. rodoviária, BR-101, Rua Recife, etc, etc, etc,
ALUGUÉIS

"

Àpartamento 600,00 mensal, com garagem, entrega em 30
dias.
Residência na Vila Moema - 450,00 mensal.

Predibens Imobiliária Ltda .

Rua São Manoel ao lado do Cine Vitória
Fone 1042 - Tubarão.

Responsável, em parte, pelo desenvolvimento da Cidade Azul.

IMOBIUARIA BERCATON LTDA:
R Cei. P�dro Demoro, 1791 - fONE, 6674
CRECI no. 1 i9, Estreito - Fpolis. SC

Barreiros - 2 casas madeira, 3 qtos, sala, coz, banh., em
,

terreno de 1.440 in2 Preço: Cr$ 40 e Cr$ 45.-O00!00
Palhoça=Centro, lanchonete Capri Cr$ 30.000,00, ou finan

ciado a combinar.

Coqueiros - Rua Pascoal Simone, lotes c/360 m2.

Cr$ 35.000,00 (rua de lajota)
Cenasvieiras :- Casa de praia c/3 qtos, sala, cozo bano (longo
prazo)
Baia-Norte - .Ed, Condessa, aptos c/3 qtos, sala, COZo bano

dep. empregada, área de serviço, terraço, 2 garagens Ibox)
fino acabamento-Financiado. .

Saco dos LilTlÕes- Rua Julio Costa, 125 casa de alvenaria,
e/todas JjS dependências e garagem Cr$ 77.000,00 c/ 50%
financiado.
Rua Felipe Neves 590 - Gasa mista c/ toda as dependent:ias,
entrada pt' carro Cr$ 45.000.00 e/parte financiada. ,

Capoeiras - Rua Tte, Joaquim Machado, lotes murados de

Cr$ 15 e c-s 18.000,00
Av. tvo Silveira - Terreno c/ 3.240 m2. a Cr$ 80,00 o m2_
Estreito - Rua Tupã-Casa de Alvenaria, todas as dependên
cias e garagem Cr$ 90.000,00
Rua Celso Baima-Casa de madeira pintada Cr$ 30.000,00 -

parte financiada.
,

Praia de Sto. Antonio - Excelente lote c/fundos para a praia,

Cr$ 25.000,00
Av. Ivo Silveira, 2651-Ótimo Terreno c/ 2 casas, 1 de madei
ra e 1 de alvenaria. Cr$ 1.40.000,00 - _l"i_!Ia_ncia-se.

APARTAMENTO CENTRALlSSIMO
Vendemos c/ 50.000,00 de entrada e saldo 2.000,00 men

sais sem juros, c/ 3 quartos, sala, copa-cozinha, banheiro com

pleto; dependência de criada, área de serviço, sacadas e des
,

lumbrante vista. Urgentrssimo Tr. R. João Pinto, 21.-30. an
dar. Conj.9 -:- direto até 19 horas, CRECI- 139.

,

\

Vende-se na Praia do Sonho uma casa de madeira
nova tamanho 6x9 com 3 quartos, sala, cozinha e

WC, 'em terreno plano de 360m2, distando da praia
'

50 metros. Ótima localização. Preço à vista
Cr$ 22.000,00 ou a combinar. Tratar à rua Antonieta
de Barros, 30 - fone 6538.

BARBADA

APARTAMENTO VENDE-SE
Por motivo de mudança para outro Estado, vende-se o

apartamento no. 804 do Edifício "A Coelho", a rua Felipe
Sehmidt, 85 - com armários embutidos, cortinas, sinteko e

outras benfeitoriàs. Bases do negócio: Importância J;elativa a

entrada, transferindo-se a parte financiada, Tratar no local:

APARTAMENTO VENDE-SE
Vende-se um apartamento situado à rua Felipe Schrnidt,

96 - 'I Ed. D. Margarida, com 1 quarto, sala-copa, cozinha e

dependências de empregada.
_

Tratar no prédio acima, apto. 1001. - de manha.

VENDE-SE /
POR MOTIVO DE MUDANÇA,.

Dorrnitôrlo completo, vários móveis por peça, camas, beli
ches, copas, fogão, estofados, rnaq, costura etc. URGENTE.
Tr. Quadra 31, Lote 15, ponto final ônibus Bela-Vista-Co
hab. Barreiros.

TEtE.FONE

Precisa-se alugar um telefone para residência.
Tratar c/Roberto, fone 30-83

RUA CRISPIM MIRA
Vendemos boa casa com terreno grande, próximo à Praça Getúlio

Vargas, c/8o.000,OO de entrada e saldo financiados. URGENTE. Tr.
R. João Pinto 21 -,30. andar.(?onj.9 - Creci
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EDITAL

I Cidade

Prograllla do,

MEC leva

orquestrade
Câmara aoTAC

A coroa perdendo amajestade

J

Promovida pelo Progra-
.

ma de Ação Cultural do
Ministério da Educação e

Cultura, estará se apresen
tando hoje às 21 horas no

Teatro Álvaro de Carvalho
a Orquestra de Câmara do

.

Brasil, com as entradas to

talmente franqueadas ao

público. Sob a Regência
do Maestro José Siqueira,
a Orquestra executará mú
sicas de Vivaldi, Bach, Mo
zart, Villa-Lobos, Edino

Kríeger, Batista Siqueira,
Francisco Mignone e ou

tros.
Fundada no dia 5 de

março de 1967, a Orques
tra de Câmara do Brasil

surgiu com o deliberado

propósito de dar ao País
um novo conjunto carne

rístico à altura de nossas

tradições culturais. Os
idealizadores da novel Or

questra fizeram coincidir a
data de sua fundação .corn

a do nascimento de Heitor
Villa-Lobos, renomado

compositor pa trício. ,

AGWMERADO. DE TA
LENTOS

Bastante ensaiada e ho

mogênea; a OCB reúne al

guns dos .nossos melhores
músicos, sob a regência do
maestro José Siqueira.
'Haydn, de início, pão dei
xou de afirmar os estimá
veis atributos da OCB, es

pecialmente no belo An-

Nunca, desde os dez últimos anos, o car- "só deixará de ser rei Momo quando lhe
naval ilhéu esteve tão desmotivado quanto f altar saúde ou quando aparecer alguém
o deste ano. Não se ouve músicas típicas digno de' usar a minha coroa". Na verdade
dessa época nas rádios da cidade e não se pouquíssimas pessoas reúnem as qualidades
encontram nos semblantes uma euforia carnavalesca como oTãgartíxa, porque
condigna com uma ocasião festiva. Além desde uma geração que ele vem acres

disso, as lojas de discos da Capital não ven- centando alegria, descontraimento e moti- r:

dem discos com músicas de carnaval contri- vando os foliões novatos. Um baile clu
buindo assim para um vazio que está preo- bístico ganha mais euforia quando recebe a

cupando os foliões tradicionais. visida 'do rei Momo e por isso as suas ron-

O próprio rei Momo, o popular "Lagar- das pelos clubes da cidade são necessárias e

tixa", admite a ausência atual deum clima até obrigatórias", argumenta João Neves
carnavalesco. Diz ele que já foram dadas Barbosa.
muitas sugestões aos diretores de programa
ção das rádios da cidade para que eles insta
lem nos pontos estratégicos da cidade; no
tadamente a Praça XV de Novembro, diver
sos serviços de alto-falantes com músicas
carnavalescas. Logo após lamenta que as rá
dios não estão reservando um horário em

sua programação para motivar a população
para o carnaval deste ano.

Por outro lado, alguns transeuntes da

Felipe Schmidt são unânimes em afirmar
que essa ausência de um clima carnavalesco
ra cidade se deve a decadência da institui

ção do carnaval, que ano após ano está dei
xando de ser a festa maior do povo, isto é,
há um desinteresse constante da população
quanto aos dias de càrnaval.
.SEiVI ATRATIVOS

'I

o MESMO DE TODOS OS ANOS
Segundo o rei Momo o carnaval da llha

só ganha dimensão festiva no próprio dia.
Isto é, a alegria, a participação e o clima
carnavalesco só acontecem nos dias de car

naval, 23,24,25 e 26 deste ano. "Todos os

anos é assim, mas se for feita uma campa
nha pré-carnavalesca seria melhor e poderia
enriquecer ainda mais o carnaval. O exem

plo disso foi o "Baile no Havai" realizado
sábado último no Lagoa Iate Clube, onde
mais de 3 mil pessoas sambaram a noite
inteira.

Após acariciar um dos seus filhos, Lagar
tixa explica as suas atividades para este car

naval: "no dia 16, sábado próximo, rece- .

berei das mãos do Sr. Prefeito as chaves da
cidade, após essa pequena cerimônia darei

algumas voltas pelo centro da cidade. No
sábado de carnaval desfilarei no bloco dos

sujos vestido de baiana e no domingo sairei
com a fantasia de Maria Alcinda. Após es

ses desfiles nos blocos populares irei fazer
visitas a todos os clubes da cidade, sem

exceção. Este ano o rei Momo obedecerá
um roteiro maior do que o ano passado,
porque cada vez mais o carnaval me fascina
e me dá muita disposição.
INDIFE�NÇA

Qualquer transeunte bem avisado e com

algum senso de observação notará que, a

despeito de algumas lojas da cidade estar

convenientemente decorada com motivos
carnavalescos, a população passa indiferen
temente ao seu redor sem perceber a deco
ração. O fato se toma visível nó super
mercado Odivan, onde, ontem à tarde,
grande número de pessoas que estavam
fazendo compras não perceberam a deco
r aç ã o do interior do estabelecimento,
'constituída de enormes foliões

-

e uma

grande variedade de máscaras carnavalescas.

Em decorrência da rotatividade-e da fal
ta de atrativos diferentes o carnaval vem
caindo do consenso popular. Isso porque
todos os anos é quase tudo o mesmo

número, as mesmas escolas, os mesmos car

ros e a mesma manifestação. Explica Lauro
oos Santos .:que "nos aparecem quase sem

pre as mesmas pessoas e as manifestações
são as mesmas sem qualquer criatividade".
Antes de ir para a sua repartição, estava na

Felipe Schmidt fazendo um lanche, ele afir
ma categoricamente: "O carnaval está pene
trando naquela situação perigosa de "já
era" .

Para: João Neves Barbosa a situação é
diferente, o carnaval está mais firme do que
nunca, o rei Momo é que precisa ·ser outro.
- Não acredito que o carnaval está mor
rendo. A falta de clima carnavalesco atual
mente, 11 dias para o início oficial, é natu
ral e todos os anos isso acontece. Agora o

que precisa ser mudado é o rei Momo que
j á não agrada mais a ninguém e alguns clu
bes não gostam de sua visita.

Por outro lado, "Lagartixa". afirma que

I

MTPS - INSTITUTO NACIONAL DE
PREVIDENCIA SOCIAL

SUPERINTENDENCIA REGIONAL

EM SANTA CATARINA

Agência em Florianópolis

Ficam as empresas abaixo notificadas cientes de que, em virtude de decisão .

proferida nos respectivos processos, tem o prazo de 3.0 (trinta) dias para recolher ao

Instituto as importâncias mencionadas, acrescidas das multas, juros de mora, e

c�ireção monetária devidos na forma dos artigos 239 e 24.0 do Regulamento' do
Regime da Previdência Social (Decreto no. 72.771), sob pena de se proceder à sua

cobrança judicial.
Nome e No. do Processo

Alceu Machado ,- NRDV,_SRSC .04.0.032/35

�ilza José Laurindo - NRDV - SRSC 040112/3
Confeitaria Ori Ltda. - NRDV-SRSC 49119/2.0
Ana Maria Eyng de Lemos - NRDV-SRSC 4919.0/92
Carlos Antônio da Costa - NRDV-SRSC 49172/73
Hsieh Jui (A Chineza Ltdà.l - NRDV-SRSC 038642/43
Rui Ramos Soares (EIViOBRA Ltda.) - NRDV-SRSC .034245/46
Rui Ramos Soares (EMOBRA Ltda.) - NRDV-SRSC .044711/12
Hélio Marcelino (SOCAM S/A Soco Comercial
de Alimentos do Mar) - NRDV-SRSC 45.049/5.0
Hélio Marcelino (S,OCAMS/A Soco Comercial

de Alimentos do Mar) - NRDV-SRSC 45101/4
Hélio Marcelino (SOCAM S/A Soco Comercial

de Alimentos do Mar) - AI-SRSC .0.0.0118

Antônio Dias

Mão de Obras Catarinense ltda. - NRDV 5.0164/5
João Crescêncio - NRDV .039151

.
Edson Carlos Teixeira
(Centro Social Stella Maris) - NRDV 45281

Edson Carlos Teixeira
(Centro Social Stella Maris) - NRDV 4528.0

Valor originário
Cr$ 3.372,5.0

1.612,7.0
8.05,8.0

1.9.07,54
4.05,54
767,21

2.285,.06
2.959,97

93.5.04,59

21.8.03,3.0

268,8.0

6.442;3.0
1,3.08,53

99,16

222,94

dante Cantabile, do Viver- .

timento em Fá Menor.
O Regente-titular José

Siqueira, é uma alta perso
nalidade da vida musical
brasileira, além de profes
sor de Composição da Es
cola de Música do Rio de
Janeiro. Além dos labores
da composição, dedica-se a

regência, já tendo dirigido
.
a Orquestra Sinfónica. de
Filadélfia e Detroit, nos

Estados Unidos; Filarrnô-

A Orquestra de Câmara do Brasil executará peças clássicas hoje à noite no Teatro Álvaro de Carvalho..

nica de Paris e Orquestra
Colonne, na França; Sinfô
nicas de Lisboa e Porto,
em Portugal; Filarmônicas
de Moscou, Riga, Baku,
Minsk, na União Soviética;
Sinfônica da R.A.I. na Itá

lia, Sinfônica de Paznan,
na Polônia e Orquestra
Sinfônica de lena e da Rá
dio de Leipzig, na Alema
nha Democrática.

Entre os comandados
de José Siqueira estão al-

guns músicos reconhecidos
internacionalmente.

Adolpho Píssarenko, no
violino, foi medalha de ou

ro da Escola Nacional de

Música. É docente livre da
Cadeira de Violino e Viola
na U.F.R.J.

Virgílio Arraes, no vio

lino, é cearense. Estudou
com Oscar Borgerth e di

plomou-se pela Escola Na
cional de Música.

Iuri Michelew, no violi-

no, nasceu no Caucaso

(Rússia). Iniciou sua car

reira em Piatigork e depois
Leningrado. Depois da II
Guerra Mundial veio resi
dir na Europa Ocidental
tendo feito parte das Or

questras de Breslae e Ro
ma. Naturalizado brasilei

ro, fez parte da Orquestra
Sinfônica Nacional e da
Rádio MEC.

Outros músicos impor
tantes da Orquestra de Câ-

mara do Brasil são: Rodol
fo Leye (violino), é catari

nense, de Joinville; .Frede
rick Stephani (viola), Re-
nault Araújo (viola); Már
cio Malard (violoncelo),
Zygmunt Kubala (violon
celo); Voitech Veliser

(contrabaixo); Carlos Sea
bra Rato (flauta); José Bo
telho (clarinete) João Jerõ
nímo (trompa); Carlos Go
mes (trompa); Noel Devas
(fagote) eMurib S. rIO.[ia1o.

Lagartixa concorda que não se fazem mais Carnavais como antigamente. Hoje, sem o mesmo elã, ele é um pacato pai de famüia. '

Governo reformula

Possivelmente só no próxi
mo ano o Governo Estadual

comprará vagas nos estabeleci

mentos de ensino particular,
como já acontece há três anos,
no Rio Grande do Sul, refor
mulando assim o sistema de

concessão de bolsas de estudos

aos alunos C-.ljas famílias te

nham baixo rendimento eco

nômico.
'Florianópolis conta atual

mente com 69 escolas esta

duais, 26 financiadas pela Mu

nicipalidáde e 18 de caráter

privado. É como hoje, ao 'con
trário de há dez anos atrás, as

escolas públicas atuam em

nível igualou superior ao das

escolas particulares, é prováve I

que nos próximos anos o Go

verno Estadual passe li coorde
nar a distribuíção de vagas pa
ra os estabelecimentos de 10. e

20. graus.
Conforme determinação do

Ministério da Educação, o nú-

sistema de boi sas
mero de alunos de uma escola

é determinado tanto pela qua
lidade dos equipamentos c ca

pacidade de administração, co
mo pela disponibilidade de es

paço físico. Para isso; estabele
ceu para cada aluno um míni
mo de um metro quadrado de

espaço nas salas de aula, que
até há bem pouco tempo po
diam comportar no máximo a

40 alunos.
Por outro lado, segundo

disse. Pe. Eugênio Rohr, presi
dente do Sindicato de Estabe

lecimentos Particulares, a de

manda de bolsas de ·estudos
cresceu na Capital ao ponto de

certas escolas, como o Colégio
Catarinense, funcionar com

20% .do corpo discente finan
ciado por bolsas de estudos
parciais ou totais.

O custo; para o lo. grau, no

Colégio Catarinense atinge,
Cr$ 2.150,00, computando-se
o aumento dcLl ,6% estabele-

cido em 197 3. Parecer depen
dendo de apresentação dos

custos e arrecadação do colé
gio podem as esco las solicitar
ao Conselho-Federal de Educa

ção majoração de até 30% so

bre as taxas do início do ano

passado. Para o 20. grau as ta

'xas dependem do número de

créditos (disciplinas) cursados

pelo aluno. Para cada crédito o

pai do_ aluno pag�_ Cr�_ �J,Q_c!:'
OS critérios para a conces

são de bolsas de estudos são
determinados por uma comis

são composta pelo diretor da

escola, dois pais de alunos e

um representante da Coorde
nadoria Estadual de Educação.
As bolsas são financiadas pelo
Estado, que poderá, no próxi
mo ano comprar determinado
número de vagas para efetuar a

distribuição de candidatos de

acordo com suas condições
econômicas entre as escolas
públicas e particulares.

MÉDICI INAUG-URA
PRIMEIRA RUROPOLIS

Com a presença do Presidente Médici será inaugurada na pr6xima terça-feira vg dia 12 vg a

primeira rur6polis constru lda pelo Incra vg ao longo da Transamazônica vg planejada et erigida
dentro da pol [tica de colonização integrada da região pt

.

Situada à altura do quilômetro 350 da Transamaz6nica vs no entroncamento da

Cu iabá-Santarém vg a rur ópolis tem inicialmente vg 2 mil habitantes vg devendo em pouco ser

uma cidade de 20 mil vg com um raio de influência econômico et social de cerca de 100

quilômetros pr
INFRA ESTRUTURA '

.

_ A "Huróoolis Presidente Médici" representa o resultado inicial do trabalho em campo

virgem vg pois vg ao contrário de Marabá vg Altamira et Itaituba vg não partiu de um núcleo

populacional já existente pt 'foi Implantada pelo Incra num local onde o primeiro homem

branco chegou pela Rodovia Transamazônica pt
.

.A ruropolis é o centro de integração micro-regional da comunidade formada pelas agrovilas
et agr6polis pt o Presidente Médici vai inaugurar um complexo que consiste em hospital vg hotel

vg centro artezanal vg administração setorial vg usina de arroz vg marcenaria vg oficina mecânica

vg almoxarifado vg armazéns et ainda casas para técnicos et operários pt uma agência do Banco

da Amazônia et mais 50 casas para técnicos estão em construção vg com o que a cidade já
poderá viver pt Ela é a terceira etapa de uma programação de colonização que se baseia num

trinômio. ptpt Agrovilas vg Agr6polis et Hurópolis pt
Como pelos capazes de exercer influência maior sobre as agrovilas vg as rur6polis têm uma

função mais importante ot Formam o centro polar izador de um conjunto de agrovilas et

aqrôpolis com uma estrutura maior de assistência em todos os campos vg com vida urbana

intensa et sobretudo exercendo o papel de centro 'comercial er' industrial pt seus habitantes

deverão sentir-se como moradores de uma cidade vg com clubes vg supermercados vg cinema vg

centro cultural vg escolas técnicas et normais vg hospitais et sobretudo uma zona industrial que

poderá beneficiar et transformar a produção das unidades menores vg que num raio dde 70 a

140 quilômetros sofrerão a sua influência sócio-econômica pt

Vereador teme que
Canasvieiras

cresça sem ordem
,

O vereador Waldemar da Silva Filho disse ontem que
vai alertar o Prefeito, para a necessidade de fiscalização
do crescimento urbano do balneário de Canasvieiras.

- Há necessidade de se' dar ,maior atenção à

Canasvieiras, para que ela não se torne mais uma vítima
de um crescimento desordenado, o qual sempre traz

problemas de difícil, ou impossível solução. Irei pedir
também ao Sr. Prefeito, que o mesmo tome idênticas
medidas com as demais praias do Norte- da- Ilha, tais
como Jurerê, Ponta das Canas e Inglêses, disse o

vereador.
No caso específico do balneário de Canasvieiras,

esclareceu o vereador Waldemar Filho que outro fator

que vem preocupando as pessoas que lá residem ou

veraneiam, se refere as denominações das vias públicas,
que na realidade não têm nomes oficiais.

- A falta de denominações nas ruas de Canasvieiras '

está causando dificuldades às pessoa que para lá se

dirigem à procura de amigos e familiares. Na realidade,
algumas denominações de determinadas ruas daquele
local foram dadas pelos próprios moradores, que

passaram a adotar nomes como "Rua da Alegria" e outras

em idênticas situações. Atualmente já não se concebe

que um balneário concorrido e bastante habitado como

Ca nasvieiras, permaneça praticamente esquecido da

Prefeitura, como está acontecendo, afirmou o vereador.

Informou o Sr. Waldemar Filho que vai pedir ao

Prefeito Nilton Severo da Costa, que determine à
Secretaria de Obras providências no sentido de ser·
enviado à Câmara Municipal um mapa do levantamento

das ruas de Canasvieíras, para
:

que se possa dar

denominações legais às ruas do local.
- Irei, solicitar - prosseguiu - ao Executivo e aos

colegas vereado res, para que adotemos um sistema

único de nomes para as vias públicas. E neste tocante,
tenho uma sugestão que além de ser válida, servirá como

ponto de partida, ou seja: dar nomes de' municípios
catarinenses àquelas ruas e de Estados, brasileiros às

avenidas.
- Devo salientar, que nisto iremos também incluir a

numeração das casas daquele balneário, a qual deve ser

feita por sistema métrico. Isso facilitaria sobre tudo, o
serviço postal, que reiteradas vezes a Empresa Brasileira
de Telégrafos tem demonstrado as dificuldades que
encontra no nosso perímetro urbano, e muito mais em

Canasvieiras e arredores.
O vereador explicou que as pessoas que se dirigem à

Canasvieiras e balneários vizinhos, normalmente sentem

dificuldades em encontrar os endereços, pois na

realidade eles não existem. Alé m desse problema,
admitiu a necessidade de se implantar o mais

rapidamente possível a urbanização do local, para que
mais tarde o balneário não se veja às voltas com

problemas insolúveis, como normalmente acontece.
'

- Este é o momento apropriado para que a

Prefeitura tome providências no sentido de dar à
Canasvieiras toda a atenção que o balneário realmente

merece. E a primeira delas, é dar nomes às ruas e

números às cas a s, para que os turistas não, tenham

dificuldades de encontrar os endereços. Acredito que
isso deve ser feito o mais breve possível, concluiu o

vereador Waldemar da Silva Filho.
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o sol deu para todos
Depois de pouco ter conseguido an

dar, transar, nadar, surfar em Ipanema,
em que bar em que cinema, em Copaca
bana, que há muito não me' engana, por
causa do povo-povo-vasto povo, com

posto de pessoas propriamente ditas e

mais cachorros, crianças, bichinhos (as),
tentei, no domingo, curtir algumas das
42 decantadas e encantadas praias da
Ilha de Santa Catarina, nestas alturas já
não tão minha como outrora ... Tentei.
No domingo logo quando .. _ E o que en

contrei? Gente-gente, muita gente; pie
nics, assim de pic-nics; galinhas e farofas
com leves colheradas de maionese. Em
todas as praias a que fui, tentei ir, lá do
forte de São José aos Ingleses (que já
devem ter perdido a fleuma tal a quanti
dade de argentinos) passando por Canas
vieiras e Jurerê, a areia tornava-se imper-

ceptível, a água mal conseguia chegar
aos pés. A cidade em peso estava nas

praias - passando o dia, levando crian
ças e vizinhos, fazendo peladas (com
mais jogadores do que o perdido pela
F'lFA), dando raquetadas.etn quem, por
ventura, se aventurasse a impedir o fres
cobol.

Só fico a imaginar como não deveria
estar a Joaquina, nesta época a mulher
mais requisitada da periferia marítima.
Felizmente lá não fui - não tinha nada
a fazer. E o-próprio sol dizia esbaforido:
"não dou prá todos". Charme dele pois
na segunda todos, todas e todassss tra
ziam na pele a bronzeada consequência
de um domingo curtido sob os podero
sos raios do astro re,i - um tanto quanto
cansado, coitado.

"Tá tão em moda falar em publicidade
Quando falei, tempos atrás, que Emilio Cerri, o neto, substituiria as mãos de

Eurídice Antunes Severo na BESCOM, apelidinho da BESC Comunicações, era

prá valer. Como se costuma dizer em colunetas deste Brasil, foi confirmado o

furo dado por esta coluna: Emílio realmente é o novo Diretor Técnico da supra
citada companhia de comunicações. Como Diretor-Presidente começa Alvaro
Tomaselli e como Diretor Administrativo e Financeiro, o meu particular amigo
Carlos W:Mussi, também conhecido como Kiko Schmier.

����������
De (IiI - aquele que diz

,ue
vem.

---

vem mas nao

Acabará vindo

�
Omolu, Ogum, Oxum,

Oxumaré, todo-o pessoal
Manda descer prâ ver

.

�
.. -- .

-

Filhos de Gandhi.

Iansã, Iemaniâ,
chama Xangõ

Oxóssi também,
Manda descer prá ver

Filhos de Gandhi.

Mercador, Cavaleiro
de Bagdad,

Oh Filhos de Obâ,
Manda descer prá ver

FilhOs de Gandhi.
Senhor do Bonfim, faz um

favor prá mim,
Chama o pessoal,

Manda descer prá vel

Filhos de Gandhi.
Oh Meu Pai do céu, na

Terra é Carnaval
Chama o pessoal,

Manda descer prá ver

Filhos de Gandhi.
'rGilberto Gil).

E a Felipe já inventou um aeroporto que voa

O Aeroporto de Florianópolis será
um dos mais importantes do Brasil. Mo
derno-moderníssimo, será equipado com

os mais recentes avanços da aeronáutica,
desde salas para passageiros Vips (onde
todas as dondocas já estão pensando em

sentar) até infalíveis e sofisticadérrimas
aparelhagens de radar e outros acessó
rios para segurança dos vôos. Só penso

que as pessoas deviam parar de chamá-lo.
"supersônico" corno estão fazendo na

Felipa. Isso porque, como é do conheci
mento geral, aeroporto não voa. Ele po
de-vir a receber aviões de todos os tipos
e tamanhos, mas eu acharia extrema
mente esquisito ouvir falar que o Aero

porto Hercílio Luz "rompeu a barreira
de som".

Das Paraíbas para o MASC

,Irani S�ares di Araújo estará recebendo amanhã, no Museu de ��te de �anta
Catarina para cock-tail, comemorando a inauguração de sua exposiçao de pmtu
ras à óleo e talhas (ou seriam trolhas?). O faustoso e cultural acontecimento,
que movimentará os meios intelectuais; artísticos e sociais da Ilhacap, dar-se-á às
21 horas na subida da White River Avenue. O Stúdio A2 está promovendo as

vendas, para quem a fim estiver de levar prá casa as pinturas e talhas (ou seriam

trolhas?) de Irani. Em tempo, ele vem das Paraíbas e é irmão de Iaponã Di

Soares, projetada figura da intelecualité ilhoa (ou seria �hada?).

ltlanch�te da Colunete

Prá quem é analfa-beto, pingo é letra.

Lee Van Clee]: Capitão Apache, de Alexandcr Singer.

Horóscopo'

Omar Cardoso

ÁRIES - Cuidado com o eventual excesso
de agressividade neste dia. Controle-se.

Aguarde novidades agradáveis ainda hoje. Es

tando o sol na sua décima casa astral, pode
viajar de avião tranquilamente, definir-se na

carreira a seguir e ter ?timas relações huma

nas.

TOURO - Este dia indica aumento de ener

gia e entusiasmo. Alegrias e novidades po- '

dem ser esperadas. Sucesso previsto na car

reira. profissional e nos negócios. Amor favo
recido. Evite todo e qualquer atrito na vida

sentimental, principalmente com nativos de

Aquário, Escorpião e Leão.

GÊMEOS - Dia pouco favorável aos assun

tos pessoais e românticos. A colaboração que
receber de pessoas amigas, poderá influir e

muito, sobre as suas amizades, suas ativida

des e questões ligadas ao comércio, às via

gens, o amor, o noivado e o própriq_ matri
mônio.

CÂNCER - A posição astral denota um pe
ríodo inteiramente feliz, principalmente aos

que' nasceram nos primeiros dias do signo.
Estes serão beneficiados no amor. Os demais,
devem trabalhar com entusiasmo.

LEÃO -., Muito bom dia para estudar, viajar.
Espere melhorias intensas em todos os senti

dos. Vise tudo quanto possa ser .do seu inte

resse. Excelente fase para associar-se. Novi
dades à vista, no tocante a novos conheci

mentos.

VIRGEM - A influência da lua, denota per

tubações passageiras que poderão surgir nes

ta manhã ou ainda pela tarde. Assim, procu
re alimentar-se moderadamente evitando, in-

. clusive, os excessos de trabalho.
'

LIBRA - Pequenos fluxos desfavoráveis po
derão se evidenciar para viagens; estudos e

uso da palavra escrita ou falada. Contudo, a

influência lunar lhe trará compensações. Ex
celente para o amor, os jogos.
ESCORPIÃO - Dia excepcionalmente bené-

'

'fico, principalmente' para os que .nasceram

no primeiro decanato. Os assuntos relaciona

dos com o trabalho e a vida familiar, serão
amplamente beneficiados neste dia, notada
mente a vida familiar. Grandes novidades.

SAGITÁRIO � Bons prenúncios, principal
mente se se dedica a negócios de alta escala,
ou se 'está relacionado ao rádio, à televisão,
ao cinema ou qualquer forma de diversão pú
blica. Sucesso previsto nos contatos c om

pessoas amigas, mudanças bem sucedidas,
,uoy,º� c�Meci:(l1efltos rendosos.

'

CAPRICÓRNIO - Boas perspectivas hoje,
notadamente no campo profissional e finan

ceiro. Lembre-se que se encontra na casa as
tral da fortuna. Possibilidade de êxito em

questões de ordem sentimental, nas viagens,
nos estudos e tudo que esteja ligado à cultu

ra, à inteligência e às criações.
AQUÁRIO - Favorecidas as viagens, os estu
dos e os contatos 'sociais. Boas perspectivas
no plano das atividades gerais. Pode contar

com a colaboração de pessoas nascidas em

Sagitário
.

e Âries, suas melhores. amigas.'
Chances de ganhos através de jogos e na lote

ria.
PEIXES - Pequenas contrariedades poderão
surgir, mas serão passageiras. Encare-as com
espírito de luta. Não se omita. Espere melho
res possibilidades de êxito, principalmente
depois do dia 20. Valiosos incentivos por

parte das pessoas de Âries e Touro.

TV
TV. CULTURA-CANAL 6

13:00..c. TV. Educativa; 13:15 _, Curso de

FranJês; 13:30 - Seriado de Aventuras;

14:00 - Sessão da Tarde; 15:45 - Os Três

Patetas; 16 :00 - Sessão Patota; 17:40 - As

Noiv�s Chegaram; 18:40 - Divinas'e Maravi
lhosas; 19:30 - Bola em Jogo; 19:40 -

Shaw de Desenhos; 19:50 - Mulheres de
,

Areia; 20:45 - Rede Tupi de Notícias; 21 :00
- Cine Martini; 23:00 - Barnaby Jones;
24:00 - Centro Médico.

TV. COLIGADAS-CANAL 3

13:30 - Tele Jornal Hoje; 1.4:00 - Seria

do de Aventuras; 14:30 - Cíne Desenhos;
15:00 - O Zorra; 15:30 - Charlie Chan;;
16:0Ú _ Mundo Animal; 17:00- Ligeirinho;·
17 :30 -- Hospítaloco; 18:00 -., Shazam, Xeri

fe & Cia; 18:45 - Supermanuela; 19:40 -

Tele Esporte; 19:45 - Jornal Nacional;
20:15 - O Semideus; 21:00 - Moacir FrWJ

co; 22:00 - Destaques na TV; 22:05 - Os
.

Ossos do Barão; 22:45 Globo Repórter;
23:45 - Sessão Coruja.

o importante é ...
manter-se em

forma ...
LIMPAR os

RINS
ESTIMULAR o

fígado ...
tome

�(1i.��U.qP.PMl1!t!!

UM VIRGEM NA PRAÇA'
- comédia nacional. Segundo a

ficha, é uma comédia de costu

mes, que apresentá a história
de um motorista de praça (Flá
vio Migliaccio/José) vivendo o

dia a dia de sua profissão, nas
ruas e avenidas do Rio de Ja
neiro , e procurando 'alcançar/6
amor, atraveã do relaciOnirnen
to com algumas de suas pas
sageiras. Além de Flávio Miglia
ceio, o filme tem Cyl Fa rney,
CataI a no, 'Silvia Martins, Ange
lo Antônio, Meiry Vi e ira, An
tonio Franco e outros. A dire
ção do filme é de Roberto Ma
chado; considerando-se a atual
perrnissividade do cinema na

cional, não nos atrevemos a

,qualquer prognóstico em torno
do filme. Eastmancolor/I8
a n o s . Cine São José
3-7,45-9,45 horas.

CAPITÃO APACHE (Capi
tain Apache) Um western

híbrido feito na Europa, com
atores c diretor americanos. O
protagonista é Lee Van Clcef,
outrora um excelente ,coadju
vante em filmes americanos,
cuja carreira no wcstern eu ro

peu constitui-se em autentico
desastre; Carol Baker, também

C_. Z_'_U_r_"_'_M_a_c_h_a_d_'_o_, )
Organizações Mundial e Panamericana da Saúde.

ESPORTE
No ginásio de Esportes' da Secretaria Estadual de

Educação estão sendo realizado os jogos relativos ao

campeonato do <iJrupamento do Leste. Catarinense,
que selecionam participantes para as Olimpíadas do
Exército que se realizará este ano em Brasília.

D. ZULMA

Quem aniver�ariou na última semana e comemorou

o acontecimento com um jantar muito íntimo em sua

bela residência, foi a sra. Zulma da Luz' faria, a que
desejamos os melhores votos de felecidades.

UC
Sábado a Diretoria do Lagoa late Clube na Lagoa

da Conceição, realizou em sua sede social a espetacular
festa "Noite no Havai". impressionante o número de
associados que compareceu ao Lic, numa contagiante
alegria que causou surpresa a muita gente, pois além da

animação teve também, o desfile de mulheres bonitas

que com seus saro ngs esbanjavam veneno dando maior
colorido a festa. Lá pelas tantas, presença do Rei Mo
mo' e a escolha da Rainha da festa que foi a beleza
exótica de Renata. Nossos cumprimentos a diretoria
do Cic, pela festa que proporcionou a seus associados e

convidados especial.

Renata Ribeiro eleita rainha do Lagoa Iate Clu
be

NO UC

EM ITAP.EMA
Heloisa Hele'na e Amilcar Cruz Lima em sua casa de

veraneio em Itapema, receberam convidados da socie
dade de Curitiba para um jantar. O Deputado Federal
e sra, -Aroldo Carvalho que estão veraneando naquele
Balneário, também participaram do jantar, em que a

sra. Cruz Lima usou um modelo longo em crepe de

algodão, com etiqueta Art Nouveau,
VESTIBULAR

Quem comemorou sua classíficaçâo no vestibular
área Biblioteconomia com um jantar em sua residên-

.

cia, foi a sra, Maria Hilda Schondermark.
CASAMENTO

Maria Lima Econornus e Eduardo de Oliveira Bas

tos, sexta-feira às 20 horas na Igreja de Santo Antônio
recebera; a bênção do casamento. Após a cerimônia,
na Igreja, os convidados cumprimentaram o novo casal

que está residindo no Rio.
AGÊNCIA

Mararnbaia Cassino Hotel no Balneário Camboriú,
na 'última semana inaugurou sua Agência Mundial de

Viagens.

Com cerimônia realizada na residência do sr. e sra.

Alencar de Souza Santos, sua filha Maria Glória e Ar
mando Mário Cotrim R. Pereira, receberam a bênção
de casamento. Entre os convidados foi servido um co

quetel, o casião em que os noivos receberam cumpri-
mentos.

'

JANTAR
As classes Produtoras de Santa Catarina, sexta-feira

às 20 horas no Clube Doze de Agosto vão homenagear
com um jantar o Governador do Estado Engenheiro
Colombo Salles,

CURSO
O Tenente Coronel José Roberto da Silva e sra. que

já a alguns dias estavam na ilha, viajaram para o Rio.
Na cidade maravilhosa o Tenente Corenel.José Rober

to, vai fazer curso de Estado Maior do Exército.
NO RIO

Foi com imenso pesar que na última semana, a so

ciedade carioca acompanhou o sepultamento do Briga
deiro Dário Azambuja. que foi um nome em destaque
na sociedade brasileira.

'

L CURSO "

Luiz Mário Machado, Diretor da BESC Corretora d

Seguros e Administradora de Bens, acaba de concluir
um curso de Regulação e Liquidação de Sinistros na

capital parananense, Luiz Mário foi o primeiro catari
nense a realizar um curso de tal importância para o

mercado de Seguros.

GLORINHA E ARMANDO

Os casais Mário Regis, Cesar Fontes, Altamiro Phi

lippi, Henrique Fontes, e Herc ilio Ivo Varela muito
bem acompanhado, na noite no Havai no Lic brinca
ram como se fosse o, seu primeiro dia de carnaval.
Deram presença a festa mas fizeram seu carnaval na

mesa, os casais Deodoro Lopes Vieira, Roberto G.

Sampaio, Galdino José Lenzi e Herc ílio Luz Co laço.
AINDA NOUC

Maria Tereza Colaço e seu noivo acadêmico de Me

dicina, Celso Carneiro, estavam na festa de sábado no

Lagoa Iate Clube. Maria Tereza usando um sarong co

lorido estava encantadora.
WANDERLEI SALLES

De parabéns o jovem Wanderlei Salles pela sua apre
vação no vestibular de Agronomia da Universidade de
Santa Maria no Rio Grande do Sul. Wanderlei é filho
do casal Waldemar e Wanda Salles.

BODAS DE PRATA
Em sua bela residência em Blumenau, Crista e João

Arno Bauer, hoje estão homenageando' o elegante casal

Lucy e Ccsar Ramos com um almoço, em comemora

ção a suas bodas de prata. A noite, Lucy e Cesar esta
rão na casa branca em Cabeçudas onde provavelmente
receberão amigos.

NO PALÁCIO
OS Srs. Waldemiro José Carlson e Jucélio Costa, da

Federação Catarincnse de Futebol de Salão, no Palácio
dos Despachos fizeram a entrega de uma placa de prata
ao Governador Colombo Machado Salles, em agradeci
mento ao apoio que vem dando ao esporte de Santa
Catarina.

'SAÚDE
A Organização Mundial da Saúde elegeu o Estado

de Santa Catarina para sede do Curso sobre Registro
Hospitalares e Serviços de Arquivo Médico Estatístico,
a ser realizado a partir de 10. de abril em Florianópo
lis, com a presença de candidatos dos três Estados da

Região Sul. A informação foi prestada' pela doutora
Carol Lewis, As�ssora de Registros Hospitalares das

Luiz Mário Machado, ,

diretor do Besc

Corretora de Seguros e

Administradora de Bens.

Cinema Darci Costa,

.Hass Jun, Barbara Klingered.
Eastmancolor - 18 anos. Coral
3-8-10 horas.

COMO EVITAR. O DES:'
QUITE, nacional com Roberto
Batalin, Sueli Fernandes e

Francisco Di Franco. Eastrnan
colar - Censura 18 anos. Jalis
co 8 horas. .

SISSI, A IMPERATRIZ, de

,E rnest Ma ri scka c] Romy
Schneider e Karl Heinz Bohm.
Eastmancolor - 14 anos. Gló
ria 8 horas.

CASSY JONES, O MAGNI:
FICO SEDUTOR, de L.S. Per
son, com Paulo José e. Sandra
Brea. Technicolor. 18 a nos.

Rajá 8 horas.

mal sucedida na Europa, defen
de o principal papel feminino,
enquanto que Stuart Whitman,
dando uma guinada, faz o vi
lão. O diretor é Alexander Sin
ger, que estreiou de forma inte

ligente em Rajadas de Paixão

(Cold Wind in August) e depois
em Cega de Amor (Psyche 59).
A produção parece bem mais
cuidada do que o comum dos
westerns europeus, encontran
do-se na ficha técnica, o nome
respeitável de Philip Yordan.
Technicolor - 10 anos. Cine
Ritz 5-7,45-9145 horas.

MATRIMONIO PERFEITO
No. 2 - produção alemã sobre

educação sexual, com Hans
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